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Shultz inicia 
una gira «contra 
el comunismo»

Washington. — La «lucha 
contra la expansión del comu- 
nismo« y el creciente sentimien
to anti-nuclear centra la visita 
de 13 dias por el sureste asiático 
que comienza hoy el secretario 
de Estado norteamericano, 
Gerge Shultz.

Además, el jefe de la diplo
macia estadounidense conocerá 
personalmente la inestable y be
licosa frontera entre Thailandia 
y Camboya, mantedrá reuniones 
con representantes de sus tres 
grandes aliados en la zona 
— Australia, Nueva Zelanda y 
Thailandia— y visitará Malasia 
Y Fiji.

Shultz revisará también el ac
tual estado de relaciones con las 
dos alianzas que mantiene en 
Asia, la civil «ASEAN» y la mi
litar «ANZUS», y sostendrá reu
niones con más de una docena 
de primeros ministros y minis
tros de Asuntos Exteriores.

Los días 11 y 12 de julio, el 
secretario de Estado participará 
en la reunión anual de la Aso
ciación de Naciones del Sureste 
Asiático (ASEAN) en Kuala 
Lumpur (Malasia), considerada 
por el Departamento de Estado 
como un encuentro de máxima 
importancia.

«Estados Unidos quiere ayu
dar a estas naciones a luchar 
contra el comunismo, apoyar el 
sistema de libertades y la socie
dad de mercado y a poner én
fasis en la necesidad de una mu-

Los nuevos ministros prometieron 
su cargo ante el Rey

Después se celebró reunión del Gabinete
La mayoría socialista puede impedir que Felipe 

González explique la crisis al Congreso

El presidente Felipe González, durante la conferencia de prensa en la que explicó el reajuste del Gabinete. A la iz
quierda, Javier Solana, ministro de Cultura y nuevo portavoz del Gobierno; a la derecha, Eduardo Sotlllos, que ayer 

cesó en esta misma función. • . • ,

Se frustró el 
golpe de Estado 
en Guinea- 
Conakry

Dákar. — Militares lea
les al presidente Lansana 
Conté frustraron el intento 
de golpe de Estado prota
gonizado por el antiguo 
primer ministro, Diara 
Traoré. informó la radio 
guineana.

Las Fuerzas Armadas 
«han tomado el control de 
la situación», comunicó 
Radio Conakry.

Pocas horas antes, por 
esa misma emisora, el co
ronel Diara Traoré había 
difundido un mensaje en 
que se presentó como pre
sidente del Consejo de Es
tado y justificó la rebelión 
por el «deterioro de la si
tuación interior» y la ur
gente decisión de «tomar 
medidas políticas y econó
micas».

Lansana Conté parece 
encontrarse todavía en 
Lomé adonde se trasladó 
el jueves para inaugurar 
hoy una reunión de la Co
munidad Económica de 
los Estados de Africa Oc
cidental. — Efe.

tua seguridad», declaró un fun
cionario del Departamento de 
Estado.—Efe.

Irlanda
Identificados 
restos del «Jumbo» 
siniestrado

Dublin.- Un robot sumergible 
identificó hoy definitivamente 
como pertenecientes al «Jumbo» 
de Air India, siniestrado frente a la 
costa suroeste de Irlanda, diez 
grandes secciones del aparato 
encontradas en el mar a unos 
2.000 metros de profundidad.

Expertos de la compañía que 
está al frente de la operación, ex
presaron su confianza en que en
tre los restos localizados pueda 
recuperarse la «caja negra» del 
aparato que se estrelló el 23 de ju
nio con 329 personas a bordo.

A última hora de ayer, se infor- 
™ó de que se habían captado se
ñales sonoras, cercanas a estos 
restos, que podrían pertenecer a 
a -caja negra»', que contiene las 
grabaciones de vuelo del apara
to.-Efe

Madrid.- Los seis nuevos mi
nistros del Gabinete de Felipe 
González, prometieron hoy en el 
Palacio de la Zarzuela su cargo 
ante el Rey Juan Carlos.

El acto se desarrolló en el salón 
conocido como «La Antesala» y 
todos los ministros, excepto Félix 
Pons que juró, prometieron el car
go.

Los nuevos ministros después 
de saludar al Rey, se acercaron a 
una pequeña mesa en la que se 
encontraba la fórmula de acepta
ción del cargo, junto a un crucifijo, 
los Evangelios y la Constitución. Al 
lado de ella estaba el ministro de 
Justicia, Fernando Ledesma.

Los ministros leyeron la fórmula 
que dice «prometo (o juro) por mi 
conciencia y honor compartir fiel
mente las obligaciones del cargo 
(cada uno nombró el suyo) con 
lealtad al Rey, y guardar y hacer 
guardar la Constitución como nor
ma fundamental del Estado, así 
como mantener el secreto de las 
deliberaciones del Consejo de Mi
nistros».

Solchaga, Fernández Ordóñez, 
Saenz de Cosculluela, Majó, Ca
ballero y Pons entraron en «La An
tesala» precedidos por el presi
dente del Gobierno, Felipe Gonzá
lez.

Por otra puerta, entraron los Re
yes y el ministro de Justicia, Fer-

(Continúa en la pág. 8)

Movilizaciones contra la visita 
de Gorbachov a Francia

París.- Francois Leotard y Jacques Toubon, dirigente centro-dere
chista el primero y neo-gaullisa el segundo -ambos en la oposición- lla
maron hoy a los franceses a una amplia movilización contra la visita de 
Mijail Gorbachov, «número uno» soviético a París, prevista para el próxi
mo mes de octubre.-Efe

Propuesta para celebrar una 
cumbre árabe sobre Palestina
Rabal.- El secretario general de la Liga Arabe, Chadli Klibi, ha pro- 

^uesto al rey Masan II la fecha del día 28 de julio para la celebración en 
arruec°s de una cumbre de jefes de Estado a fin de examinar la cues- 

n Palestina, según la agencia marroquí «Map». .
Soh^1*^*’ 9Ue concluy° h°y una visita a Marruecos, propuso además al 

©rano marroquí durante la entrevista que mantuvieron en Rabal, la 
celebración un oía antes, el 27, de una conferencia ministerial.-Efé

SEGOVIA EL DOMINGO PROXIMO, 
EL LVI DIA DE SEGOVIA SE CELEBRARA
EN SANTA MARIA LA REAL DE NIEVA
Organizado por los centros segovianos en Baracaldo, 

Guadalajara, Madrid y Valladolid

Autorizado el incremento de tarifas en 
los taxis y autobuses urbanos

Ayer, primera jomada del Encuentro 
de Música Popular

(Pég. 3)

Informaciones de Carbonero el Mayor, Cantaiejo, 
Nava de la Asunción, Cabezuela, Coca, Chatón, 

Navas de Oro y San Ildefonso
. (Págs. 5 y 6)
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apunte del día Ante esos pájaros juveniles
Soledad Ca ver o

CRISIS
Por fin llegó la crisis a despejar dudas y especulaciones. El 

mismo presidente del Gobierno -un Felipe González sereno y 
seguro, al menos aparentemente- daba ayer en rueda de 
prensa la lista de su nuevo Gobierno. Se conocía así el alcan
ce de la primera crisis del Gobierno, socialista, cerrando un 
período de rumores, quinielas y predicciones de los observa
dores políticos. Y hubo sorpresas. La más importante tiene un 
nombre propio controvertido y polémico: Miguel Boyer, que 
deja la cartera a petición propia, cuando la mayor parte de los 
pronósticos le daban como a uno de los ministros que saldría 
fortalecido de la crisis. Felipe González repite hasta la sacie
dad que su exministro contaba y cuenta con todo su apoyo y 
confianza y que este hecho no va a variar la política económi
ca del Gobierno.

La otra «estrella» de la crisis es Fernando Morán, un minis
tro que ha demostrado su valía para el cargo, que se va «por 
la puerta grande» antes de que sus posturas personales en 
torno a la OTAN pudieran hacerle entrar en contradicción con 
la política del Gobierno. Su marcha del Gabinete va a supo
ner, sin duda, un desgaste para el presidente. Este aparecía 
ayer, como decimos, sereno y confiado durante la rueda de 
prensa en la que sin eludir ninguna pregunta, tampoco despe
jó las dudas más graves que había planteado el cambio de 
Gobierno. Sus entresijos se quedan así en la sombra a mer
ced de especulaciones más o menos afortunadas envueltas 
en la vaguedad de las razones de Estado. Algo que ocurre no 
sólo en las altas esferas de la política nacional, sino que se 
sufre a menudo -por no decir habitualmente- en parcelas 
bien próximas de la Administración. Los grandes temas que
dan ocultos.

CARTAS DE LOS LECTORES

, . i
Muy grande es el desafío 

que impone nuestra sociedad 
actual a estos jóvenes, que ce
lebran con entusiasmo el «Año 
Internacional de la Juventud», 

e convocado por las Naciones 
Unidas.

La idea es buena, como re
cientemente lo han demostra
do esos trescientos mil chi
cos, procedentes de todas* las 
partes del mundo,• que han 
acudido a visitar al )?apa con 
motivo de la pasada Semana 
Santa.

La juventud tiene sus velas 
desplegadas, precisamente por 
esos ideales tan puros y al
truistas. Mas, nosotros —pa
dres de hoy—, hemos ya casi 
olvidado en el camino aquellos 
pájaros vitales, que volaron ca
si ciegos, buscando las ramas 
más altas. Pero, es lógico que 
se sigan persiguiendo cada día 
nuevos movimientos con ím
petu desconocido, y una visi.ón 
cada vez. más crítica y huma
nística.

Ya aquel prodigioso sacer
dote, Teilhard de Chardín, dejó 
bien expuesto en sus nume
rosos ensayos, lo que estos jó
venes hoy parece que van per
filando con más claridad: «El 
hombre no como centro estáti
co del mundo, sino como eje y 
flecha de la evolución». Si, el 
hombre como tarea de sí mis

mo, ya que sólo asi podrá ayu
dar a fondo a los demás y co
nocerse en su profundo dina
mismo sin ningún tipo de en
gaño.

Por eso, no tenemos más 
remedio que acoger con autén
tica humildad a esta nueva ju
ventud que desea crear, con 
enormes dificultades, un nue
vo sistema de convivencia. 
Donde quizá, dentro de unos 
años, el hombre pueda tener 
un poco más de libertad, den
tro de su obligación cotidiana 
de responsabilidad y trabajo. 
Esto no quiere decir, ni mucho 
menos, que nuestros jóvenes 
persigan el libertinaje, sino un 
poco de espacio donde poder 
disfrutar del tiempo y de los 
frutos naturales de la tierra.

Siempre han existido cam
bios ajo largo de la historia de 
todas las civilizaciones. Pero 
nunca como hoy el hombre ha 
notado su propio desafio, ante 
esa angustia progresiva que 
genera el desengaño: el éxodo 
rural, el paro, la droga, mar
can, sin lugar a duda, la pauta 
general que poco a poco va mi
nando lentamente a nuestros 
jóvenes, al margen de otros 
problemas más graves, que gi
ran alrededor de pueblos y ra
zas mucho más pobres y des
validas.

Por eso, esta convocatoria 
juvenil a nivel internacional es

como un semáforo rojo para 
todos. Porque si es cierto que 
hay infinidad de problemas en 
nuestros chicos. No tenemos 
más remedio que reconocer 
que ellos, están recogiendo lo 
que sembramos ayer con nues
tro amor, esfuerzo y trabajo.

De ahí que hoy se imponga 
con carácter de urgencia un 
estudio global —al margen de 
cualquier egocentrismo—, que 
impulse y apoye con fe en el 
futuro a estos jóvenes, que 
nos están pidiendo a gritos, no 
lo que nosotros hemos ya con
quistado, sino lo que ellos 
quieren integraren sus propias 
vidas y trabajo. Sí, ese algo 
que les falta y que les está 
ahogando, delante de noso
tros. Porque, cómo puede el 
hombre de hoy tratar de cono
cerse a sí mismo y abrirse a 
una comunicación tan necesa
ria, si apenas tiene tiempo 'pa
ra nada. Cómo sentir y luchar 
por la Paz, el Amor y la Liber
tad, si dentro de nosotros lle
vamos la discordia y somos 
incapaces de admitirlo, aun
que nos sieguen de repente 
nuestro trigo. Cómo responder 
con entusiasmo a este Nuevo 
Renacimiento, que nos anun
cian, si estamos llenos de hue
cos y desconfianza y somos 
incapaces de abrir de par en 
par nuestras ventanas para que 
entren las palomas. .

Edificio en San Pedro de Gaíllos
Sr. Director:
Le escribo ésta para, median

te su publicación, pedir a la Caja 
de Ahorros y Monte de Piedad 
de Segovia que respete, arqui
tectónicamente hablando, la 
plaza de San Pedro de Gaíllos.

Mirando una fotografía aérea 
del casco urbano principal de 
San Pedro se aprecia la armonía 
del conjunto de su edificacio
nes. Solamente tres o cuatro 
chalés modernizantes y algún 
que otro almacén con tejado de 
uralita disienten del caserío de 
corte tradicional.

Es cosa sabida que en el pa
sado lo antiguo se consideró 
viejo, caduco,, desechadle. En 
nuestra tierra, por añadidura, lo 
propio se vio como vulgar, po
bre y atrasado. Se trata de un 
fenómeno de esnobismo y pale- 
teria que ha dado lugar, por una 
parte, a la destrucción de bellos 
edificios y, por otra, a la cons
trucción de notables adefesios.

Afortunadamente valoramos 
cada vez más la belleza de las 
creaciones populares. Frente a 
la pasión por demoler y renovar 
surge el amor que recupera y 
restaura. En lo que, por cierto, 
la Caja de Ahorros colabora...

En San Pedro de Gaíllos nues
tra entidad popular de ahorro 
está levantando una nueva sede, 
sobre un solar situado en la 
plaza del pueblo. Es una plaza 
embellecida por la notable res
tauración del templo parroquial, 
por la aseada reparación de la 
Casa Consistorial y, aun, por el 
revoco respetuoso de la Casa 
Rectoral. ¿Cuál será la opción 
de la Caja de Ahorros?

Por lo ya hecho de la obra me

temo que estamos ante un pro
yecto de arquitectura moderna 
convencional, chocante con su 
entorno. Por si asi fuera, pido a 
la Caja de Ahorros que corrija el 
tiro para ser coherente con su 
política de restauraciones, le 
insto a que respete el estilo de 
la plaza y del caserío de San 
Pedro de Gaíllos. (Por cierto, en 
Madrid-capital esto ya se hace, 
según podrá comprobar quien 
visite la nueva agencia de Caja- 
madrid en la plaza de Santa Ma
ría Soledad Torres Acosta).

Agradecido por su atención, 
le saluda muy cordialmente,

Demetrio Casado

Nuevo horario 
de coches de línea 
entre Segovia 
y Madrid

SALIDAS DE SEGOVIA

Laborables excepto sábados 7,10
Laborables ........................... 9,00 '
Domingos y festivos .......... 9,30
Laborables ........................... 10,30
Laborables .....................  13,30
Sábados y visp. festivos ... 14,15
Laborables excepto sábados 15,15
Diario ................................... 16,15
Diario ................................... 20,00

SALIDAS DE MADRID

Laborables excepto sábados 6,30
Laborables ........................... 7,45
Domingos y festivos .......... 8,15
Diario .........................  11,45
Sábados y visp. festivos ... 14,00
Laborables excepto sábados 14,15
Diario .. . ... ......... ;............... 15,00
Laborables ........................... 19,30
Diario ......................................22,15

A NUESTRA DIPUTACION
Sr. Presidente:

Hay cosas que sólo se pueden 
escribir. El que escribe está solo 
-lo mismo que el que lee-, y las 
ideas se hacen tinta sin interme- 
diá'rios, permitiendo la más pura 
abstracción de lo auténtico. No 
quiero que infiera de aquí ningún 
desdén hacia el diálogo, pero es
tará conmigo en que la expresión 
verbal no existe si no es ante todo 
gesto, imagen, entonación. Por 
eso, la palabra es excelente para 
el teatro y también para la vida, tal 
vez, porque la vida -excepto na
cer y morir-, es una magnifica re
presentación escénica.

Dirá usted que mal van las co
sas cuando uno se aterra a tan inu
sual procedimiento intimista. Y es 
verdad, pero no quiero que el re
curso a lo entrañable le haga pen
sar que no voy a ir por caminos 
más directos.

El que esto escribe, junto a otro 
compañero también psiquiatra, 
llegó a Segovia para trabajar en su 
Diputación hace ahora dos años, 
concretamente en el Hospital Psi
quiátrico de Quitapesares.

Como sabe, existen dos formas 
de acceder a un lugar nuevo; 
como espectador circunstancial 
alquilando su belleza por unas ho
ras, o con previsiones de futuro. 
Segovia tiene el privilegio de per
mitir aunar ambas expectativas y 
convertir la suma en esperanza de 
felicidad.

Le aseguro, presidente, que 
para un médico vocacional, el te
ner por delante la posibilidad de 
desarrollar la actividad para la que 
se ha preparado específicamente

durante largos años, no es ningu
na tontería. Todo lo aprendido, lo 
intuido y hasta lo soñado, se orien
tan hacia la utopía, tratando de no 
perder pie en la realidad.

Los médicos todavía tenemos 
la suerte de ser bien recibidos. Por 
lo que a nosotros concierne, llega
mos y fuimos introducidos en los 
ambientes de privilegio. Teníamos 
padrinos y nadie torcía el gesto 
ante nuestra presencia. Veíamos 
inercia en ciertas personas y deja
ción en algunas situaciones profe
sionales, pero jaran todos tan 
amables!...

Sin embargo, pronto comenza
mos a cometer errores, y no deja
ron de reparar en ello nuestros 
atentos compañeros.

Nuestro primer error fue cumplir 
a rajatabla el horario laboral. Cier
tamente fuimos un poco rígidos. 
Apenas teníamos tiempo de char
lan amigablemente a lo largo de la 
barra de algún bar de postín. In
cluso ¡oh experiencia!, rechazába
mos invitaciones con ingenua ob
cecación.

No fue menor nuestro segundo 
traspiés. Quizá no teníamos to- 
davbía bien formada nuestra con
ciencia de clase médica y am
pliamos excesivamente el aba
nico de nuuestras amistades. Lo 
hicimos porque los creíamos nor
mal y además no nos-parecía peli
groso.

Queríamos dedicarnos -a pe
sar de nuestra precariedad econó
mica- tan sólo a la asistencia pú
blica. Quizá so nos escapó alguna 
opinión sobre las incompatibilida
des.

La verdad es que tardamos en

darnos cuenta de que nuestro par
ticular concepto de la honradez, 
pasaba por ser'al mismo tiempo 
nuestro patrimonio y nuestra per
dición.

Y las cañas no tardaron en vol
verse lanzas. Comenzaron a esca
sear las sonrisas. Ya apenas éra
mos invitados, pocas veces ala
bados y tal vez alguien intentó la 
primera zancadilla.

¡Nos habían preparado la auto
pista, y elegimos el camino veci
nal! **

Sr. Presidente, lamento que su 
Diputación, en materia de asisten
cia psiquiátrica, conceda tanta im
portancia a las cuestiones de ima
gen, prime en exceso la obedien
cia ciega, el final el vaso del pasa
do, se engañe creyendo que la re
forma es acicalar -o construir- 
edificios, apoye a los ejecutivos de 
marketing, desoiga el clamor de 
los enfermmos, relegue aJos órga
nos democráticos como el comité 
de empresa, canonice a los que se 
apropian de ideas ajenas, preten
da poner puertas al campo y bus
que adictos entre los que esperan 
recompensas.

Lamento, en fin, señores de la 
Diputación, que ustedes sólo su
ban por Quitapesares para aven
tar enfados tras alguna critica, ° 
para escuchar a los que regalan 
sus oídos con gaitas melifluas.

Finalmente solo me queda pre- 
guntárle: En nuestro caso, ¿Qu^ 
hubiese hecho usted?

Alberto l1ópez Valle 
Médico psiquiatra

M.C.D. 2022
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H Encuentros de Música Popular

El folclore es algo vivo y
Carlos Tanarro ha iniciado esta 

mañana la segunda sesión de los 
«Encuentros Agapito Marazuela», 
con una ponencia sobre la aplica
ción de la música popular a la ex
presión corporal en la primera 
edad. Los coloquios que se llevan 
a cabo en el salón de actos de la 
Caja de Ahorros no están teniendo 
el nivel de asistencia que sería de
seable y, sobre todo, en la jornada 
inaugural se echó de menos la ani
mación del año pasado. A pesar 
de ello, lajniciativa parece que ca
mina con buen pie, y ahí está para 
corroborarlo el anuncio de que al 
año que viene, a través del Festival 
Internacional de la Unión Europea 
de Radiodifusión, serán al menos 
trece países los que estén repre
sentados en la plaza de San Este
ban, durante la tercera semana de 
julio.

Tampoco los grupos son esta 
vez de los que levantan clamor po
pular, a pesar de que éste es el 
apellido que lleva su música. El fe
nómeno tiene una explicación

Los tres grupos Familiaque actuaron anoche: La Retahila, Mosaico y 
Montoya.

sencilla para Luis Martín, miembro 
del Nuevo Mester de Juglaría, que 
es parte importante en la organi- 
zdtión: «este tipo de música no se 
radia y tampoco se da en televi
sión. En los videoclips, por ejem- 
P'o, nunca aparecen grupos de 
folk español, si acaso alguno ex
tranjero, pero muy pocos. La con
secuencia es que no se conoce la 
evolución tan interesante a que 
han llegado algunos grupos. Los 
más conocidos -cuatro ó cinco 
Que están en candelero- se hicie
ron famosos en los años 77 y 78, 
en otras circunstancias. Por eso 
hay gente prácticamente desco
nocida como algunos grupos de 
°s que están programados este 
año, pero que han alcanzado altos 
niveles de calidad».

Precisamente, una buena parte

del lado teórico de los Encuentros 
se centra en el análisis de la pro
ducción discográfica y programa
ción de la música popular en los 
medios de difusión. La conferen
cia de esta tarde, que estará a car
go de Pedro Vaquero y Manuel 
Domínguez, lleva por título «La 
edición y producción discográfi
ca». Mañana, a partir de las 10,30 
Cristina Argenta y Chema Martí
nez hablarán sobre «Programa
ción y critica de la música popular 
en los medios de difusión».

LAS NUEVAS VERSIONES

Una vez recuperados de la sor
presa que supone, para quienes 
no lo conocían, oír los temas del 
cancionero de Agapito Marazuela 
en versión «tecno», los asistentes 
al primer recital disfrutaron con las 
intervenciones de «La retahila», 
«Mosaico» y la Familia Montoya. A 
las diez en punto comenzaba la 
actuación del primer grupo. La 
puntualidad se debía a la cone-

xion en directo con Antena 3 que 
transmite todos los recitales.

«La retahila» es un grupo de Al
bacete que canta, sobre todo, 
canciones recopiladas en Albace
te y alrededores. Pero su forma de 
interpretarlas es original. Yá lo avi
saron al comienzo de su actua
ción, los instrumentos elegidos 
para interpretar viejas canciones 
no son lo que los puristas conside
ran ortodoxos, pero, según dicen, 
«no nos interesa la arqueología 
musical». Esto provoca como es 
de esperar posturas encontradas 
entre el público, que es en definiti
va quien tiene la última palabra. 
Para Luis Martín, de Nuevo Mes

. ter, la cosa está clara: «No se trata 
de no meter un sintetizador en un 
romance, todo depende de cómo 
se haga. Unas veces se acierta y

evoluciona

La presidencia en la inauguración del Encuentro..—(Foto: An t o n io )

otras no». Y a mi juicio «La retahi
la» acierta más veces que se equi
voca.

El público mientras tanto espe
raba con curiosidad la actuación 
de «Mosaico» que daría a conocer 
más ampliamente su trabajo sobre 
el Cancionero de Agapito Mara
zuela: «Uno de nuestros favoritos, 
junto con Paul McCartney, Steve 
Wonder...» decía el portavoz del 

■ grupo.
Y el público reaccionó bien a 

esta nueva forma de cantar las se
guidillas o de interpretar una jota. 
No se escatimaron aplausos so
bre todo por parte de los numero
sos espectadores cuellaranos que 
fueron a oir a su paisano, que en el 
grupo se encarga de la dulzaina.

Por último la Familia Montoya, 
que a pesar de no estar al comple
to -faltaba la bailaora- se entonó 
bien con el cante y al final el públi
co pedía repetición.

Los Encuentros contarán maña
na con la presencia de Manolo 
Luna y el grupo Brath. Manolo 
Luna conoce el folklore desde di
versas facetas: investigador y re
copilador, director de numerosas 
producciones discográficas reco-

El domingo próximo, LVI Día de Segovia, 
que se celebrará en Santa María la Real de Nieva

El domingo próximo, día /, se va 
a celebrar el LVI Día de Segovia, 
que desde hace más de 50 años 
venia organizando el Centro Se- 
goviano en Madrid en el primer 
domingo de julio, y ahora estrena 
la novedad de abandonar la ciu
dad para iniciar un recorrido por la 
provincia, en sus localidades más 
destacadas. Este primer año de 
itinerancia, la celebración se de
sarrollará, como ya hemos infor
mado, en la villa de Santa María la 
Real de Nieva, a cuyo Ayunta
miento y comarca se dedica esta 
selañada jornada. La organizan 
los centros segovianos en Bara
caldo, Guadalajara, Madrid y Va- 
lladolid y los actos se han dividido 
en dos días.

Creación de
un 
de
en

instituto mixto 
Bachillerato 
El Espinar

El Consejo de Ministros ha
acordado la creación de 17 nue
vos centros mixtos de Bachille
rato para satisfacer la creciente 
demanda de puestos escolares. 
Entre estos nuevos centros fi
gura uno para la villa de El Es
pinar.

gidas directamente de las voces 
populares y director de espacios 
radiofónicos como «El tío de la 
Pita» o «España en su folklore» 
viene aquí en calidad de intérpre
te. También sus discos reflejan 
esa corriente conjugadora de ele
mentos tradicionales con aporta
ciones de nueva instrumentación. 
Albacete y Murcia son dos puntos 
de referencia en las canciones es
cogidas para su repertorio. Por lo 
que se refiere a Brath -nombre 
atribuido a un caudillo de la mito
logía gallega- es suficientemente 
conocido por los seguidores de la 
música celta.

Pero antes, el recital de esta 
noche, que como ya adelantába
mos ayer, tiene en programa «Al
menara», «La Murga» y «Oskorri».

Los II Encuentros están en 
marcha. Los organizadores tienen 
como principal objetivo profundi
zar en el conocimiento mutuo de 
cuantos trabajan en el campo de la 
música folklórica. Que el autodi- 
dactismo se enriquezca con las 
experiencias de los demás, sobre 
todo de aquellos que ya han co
menzado a alcanzar sus metas.
Ojalá se consiga. A.T.

Mañana, sábado, a las 7,30 de 
ia tarde, eliminatorias del I Trofeo 
de pelota a mano de centros sego- 
vianos, con participación de pare
jas de Baracaldo, Madrid, Vallado- 
lid y Santa María la Real de Nieva. 
A las 11,30 de la noche, verbena

MUSICA

Mañana, concierto 
polifónico

Durante el próximo fin de sema
na va a actuar en Segovia la coral 
María García de Enterria, de Potes 
(Santander), que viene invitada 
por la coral Agora, con quien man
tienen lazos de amistad.

La primera actuación será ma
ñana sábado en la iglesia de San 
Quirce, con un atractivo programa 
basado en temas populares. La 
hora de comienzo del recital será a 
las ocho de la tarde. La segunda 
actuación será en La Granja, al dia 
siguiente, con un programa de te
mas religiosos que aumentarán la 
solemnidad de la misa de una de la 
tarde. En la organización de am
bos conciertos han colaborado 
con Agora, el Ayuntamiento de 
Segovia, la Caja de Ahorros, la 
Academia de San Quirce y el pá
rroco de San Ildefonso.

Aprobado 
el incremento 
de tarifas en 
taxis y auto
buses urbanos
También las del Hospital 
de la Misericordia y del 
agua en Santa María, 
Aldea Real y Cuéllar

El incremento de las tarifas 
en taxis y autobuses urbanos de 
la capital, ha sido autorizado por 
acuerdo de la Comisión Regio
nal de Precios, reunida en el pa
lacio vallisoletano de la Asun
ción y presidida por el director 
general de Comercio, Manuel 
Acero Valbuena.

Los nuevos precios que regi
rán en los autobuses urbanos 
serán los siguientes: 33 pese
tas el billete ordinario, 255 el 
bono-bús y 15 pesetas el bille
te para jubilados.

En cuanto a las nuevas tarifas 
para los taxis, serán éstas: Ba
jada de bandera, 70 pesetas;
38 pesetas por kilómetro reco
rrido y 840 por hora de parada.

TARIFAS EN EL HOSPITAL 
DE LA MISERICORDIA

Para el Hospital de la Miseri
cordia, de nuestra ciudad, se h^i 
aprobado un incremento del 15 
por ciento en las tarifas, con lo 
qup el precio de hospitalización 
diaria se situará en 5.750 pe
setas.

TARIFAS DE AGUA

Entre los expedientes de mo
dificación de tarifas de agua 
aprobados, figuran los de Santa 
María la Real de Nieva, Aldea 
Real y Cuéllar.

amenizada por el conjunto Herma
nos Antonio.

Los actos del domingo se inicia
rán con la recepción a los repre
sentantes de los centros organiza
dores junto al Ayuntamiento; a las 
11, traslado del cirio desde la er
mita a la iglesia, con interpretacio
nes por dulzainas y baile de jotas; 
actuarán como pedidoras las al
caldesas de los centros. A las 
11,45, ofrenda del cirio a la Virgen 
de la Soterraña por la señorita Ma
ría del Carmen Zaballos y a las 12, 
misa solemne concelebrada y pre
sidida por el obispo de la diócesis; 
cantará la coral Voces de Castilla. 
A la 1,30 se ofrecerá un refresco, 
mientas actúan el grupo de palo
teo del Centro Cultural Segoviano 
de Baracaldo y el de danzas del 
Centro Segoviano de Valladolid. A 
las 2,30, almuerzo en el restauran
te Avanto, de la villa; a las 6, finales 
del campeonato de pelota y entre
ga de premios; a las 7,30, capea 
popular en la plaza de toros y a las 
9, clausura de los actos y despedi
da.

SANTA 
J TERESA 

iLa Lastrilla.
Telf. 43.77.00

M.C.D. 2022
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AGENDA
| CALENDARIO | | EXPOSICIONES [

PARA MAÑANA

Sábado 6 de julio

Van 187 dias de 1985; fal
tan 178

Sol: De 6.50a 21.48.

| SANTORAL |

Santos: María Goretti, Do
minga, vg's.; Agilulfo, Bene
dicta, Bertario y Ataleno, mrs.

| PENSAMIENTO |

«La política no es una ciencia 
exacta, sino un arte». (Bis- 
marck).

I
 FARMACIA I 

DE GUARDIA |

Gallego Llaguno. Juan Bra
vo, 31.

CUPON NACIONAL 
DE CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS DIA 4 

0561
(Premiado con 100.000 pesetas)

Terminaciones y premios
Núm. Ptas.

1 50 
61 500 

561 5.000 
0560 1.250 
0562 1.250

| EL TIEMPO |
Según datos del instituto Na

cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión: 679,5 m/m.
Viento del O.
Temperatura máxima: 26,4°

En la mañana de hoy

Presión: 680,9 m/m.
Viento del O.
Temperatura mínima: 14,8°..
Temperatura a las 11: 22,8°.

BIBLIOTECA
La Biblioteca Pública del Es

tado, situada en la "llamada 
«Cárcel vieja», tiene el siguiente 
horario: De lunes a viernes, 
10,30 a 13.30 y de 5 a 8. Sábados 
sólo por la mañana. Domingos, 
no hay servicio. Telf. 43 07 80.

[ REGISTRO CIVIL |

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

Nacimientos: Elena Sanz y 
Ortega, hija de Angel Rafael y 
de María Isabel; María del Mar 
Gómez y Galán, de Primitivo y 
de Milagros; Darío Borrego y 
Olalla, de José Antonio y de 
María Isabel; Javier Sastre y 
Alonso, de Javfer y de María 
Cruz; Enrique Antón y Burgui- 
llo, de Enrique y de Victoria; 
Marta Ovilo y García, de Teo
doro y de María Amparo.

LA CASA DEL SIGLO XV

Exposición documental sobre 
«Intervenciones estéticas» de 
Moro. Hasta el 24 de julio.

(Sábados por la tarde y festi
vos, cerrado).

TORREON DE LOZOYA

kObra Cultural 
de la Caja de Ahorros)

Emiliano Barral.- Esculturas. 
Exposición-homenaje. Hasta el 
día 21 de julio.

Julio César Fernández.- Dibu
jos. Hasta el día 15 de julio.

ALGUARIN DE ARTE ENEBRO

Obra gráfica de once artistas 
y seis bandos de Tierno Galván 
con aguafuertes de otros seis 
pintores. Hasta el 14 de julio.

SALA CANONIGOS 
(LA GRANJA)

Dibujos a pluma de Pedro Do
mingo Martin. Hasta el 16 de 
julio.

CULTOS

NOVENA
A LA VIRGEN DEL CARMEN

En la iglesia de los Padres 
Carmelitas se iniciará el domin
go próximo, día 7, la novena a la 
Virgen del Carmen. Los cultos a 
diario serán: A las 7 de la 
mañana, misa y novena; a las 
7,30 de la tarde, rosario, no
vena y misa con homilía. Predi
cará el padre Francisco Javier 
Frontela, carmelita descalzo de 
Valladolid.

El dia 15, vigilia de la Vir
gen: Rosario de la aurora por 
la alameda de la Fuencisla a las 
7 de la mañana; por la tarde, 
como en dias anteriores. Y el 
día 16, fiesta principal, misas 
a las 7, 9 y 12 y por la tarde, 
como todos los dias; después 
de la misa, procesión por la ala
meda, terminando con la salve.

El dia 14 sé hará una colecta 
en todas las misas pro-vocacio
nes carmelitanas.

HERMANDAD
DE DONANTES 

DESANGRE

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de Segovia pone en 
conocimiento de todos los veci
nos de la villa de Cuéllar y al
rededores, que en la tarde del 
próximo miércoles, día 10 de 
julio, en horario de 4,30 a 9,30 
de la noche, se efectuarán ex
tracciones de sangre en los lo
cales del Consultorio Comarcal 
de la mencionada villa, a cargo 
del equipo de extracciones del 
Servicio de Hematología - He- 
moterapia del Hospital General 
de Segovia, que se desplazará 
al citado Consultorio Comarcal 
a tal fin, esperando esta Her
mandad, la colaboración más 
entusiasta.

La Hermandad de Donantes 
agradece por este medio a todos 
la colaboración que no dudamos 
va a existir.

| CONFERENCIAS |

HOY, SOBRE 
EMILIANO BARRAL

Esta tarde, a las 8, en la Sala 
del Arco del Torreón de Lozoya, 
habrá una nueva conferencia 
con motivo de la exposición- 
homenaje a Emiliano Barral. 
Estará a cargo de Valeriano 
Bozal quien disertará sobre 
«Emiliano Barral en la escul
tura de su época».

AVISOS
EXAMENES PAHA 
VETERINARIOS Y 
AUXILIARES Y 

CONTROLADORES 
PECUARIOS

Dirección Provincial del Mi
nisterio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación.— Se informa en 
relación con las pruebas selec
tivas convocadas por resolución 
de la Subsecretaría del Ministe
rio de Agricultura, Pesca y Ali
mentación de fecha 31 de mayo 
de 1985, que el examen para titu
lado de Grado Superior (Licen
ciados en Veterinaria) será el 
próximo dia 17 de julio y para 
los auxiliares y controladores 
pecuarios el día 16 de julio. Asi
mismo en el «B.O.E.» de 3 de 
julio se publica resolución de 31 
Ge mayo de la subsecretaría por 
la que se convocaban 7 plazas 
de biólogo, la fecha limite para 
presentación de instancias es el 
día 19 de julio.

Para más información en el 
tablón de anuncios de la Direc
ción Provincial del Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimen
tación.

| CONCURSOS |

I CERTAMEN POETICOLITERA- 
RIO «CIRCULO DE LA UNION»

El próximo 31 de julio finaliza 
el plazo de admisión de origina
les que quieran concurrir a este 
certamen poético literario que 
convoca la sociedad Círculo de 
la Unión Perla de los Pinares. 
Los poemas, que tendrán una 
extensión mínima de catorce 
versos y máxima de cien, versa
rán sobre el tema «Quintanar, 
un pueblo entre pinos». Los tra
bajos se enviarán a: Sociedad 
Circulo de la Unión. 09000 Quin
tanar de la Sierra (Burgos), a 
donde se pueden dirigir para 
más información.

III CONCURSO DE CUENTOS 
DE LA GRANJA

El próximo 10 de agosto fina
liza el plazo de admisión de los 
trabajos que quieran participar 
en este III Concurso de Cuentos 
de La Granja que convoca la 
Asociación Cultural Canónigos 
de La Granja de San Ildefonso, y 
patrocinado por la Caja de Aho
rros y Monte de Piedad de Se
govia. Se concederá un premio 
de carácter nacional y tres ac- 
césis, siendo uno de ellos para 
el primer clasificado empadro
nado en dicho municipio. Los 
cuentos, que tendrán una exten
sión máxima de 1Ó folios y mí

-EL ADELANTADO BE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

FALLECE EL CICLISTA QUE RESULTO HERIDO 
EN UN ACCIDENTE EN SEPULVEDA

Ya dimos cuenta de que Martín Blanco Llórente resultó 
gravemente herido en un accidente de bicicleta que sufrió en 
Sepúlveda. Eran de tal importancia las lesiones, que se 
dispuso su ingreso en el hospital de Segovia, habiendo 
fallecido en él ayer por la tarde.

El cadáver fue trasladado al depósito del cementerio, en el 
que esta mañana le ha sido practicada la autopsia. Al acto del 
entierro concurrieron los familiares del infortunado joven. 
Descanse en paz.

Una conferencia del Padre Herrera.

El Padre Herrera dará una conferencia a los miembros de 
la Asociación de Maestros Españoles, de Segovia, el próximo 
domingo, 7 del actual, a las once, en la casa número 5 de la 
calle del Gobernador Jiménez Fernández.

Pueden acudir a oirla los maestros de uno y otro sexo que, 
sin estar afiliados a dicha entidad, simpaticen con sus ideas 
católicas.

nima de 5, se enviarán al aparta
do de correos n.° 10.de San Il
defonso. Asociación Cultural 
Canónigos, a donde se pueden 
dirigir para más detalle sobre 
las bases dé este concurso.

CONCURSO PERIODISTICO 
XIII FIESTA INTERNACIONAL 

DEL AJO

«Las Pedroñeras y sus ajos» 
es el tema sobre el que versarán 
los trabajos que se presenten a 
este concurso que convoca el 
Ayuntamiento de Las Pedroñe
ras a donde deben ser enviados 
antes del 14 de agosto. Los tra
bajos deberán haber sido publi
cados en periódicos o revistas 
hasta el 31 de julio. Para más 
información pueden dirigirse a 
dicho organismo público en 
Cuenca.

| PUBUCACIONES l

«EL HERALDO DE LA ANEJA»

Como su nombre indica, ésta 
es la publicación que realizan 
los alumnos de la Aneja; en 
ella presentan un amplio suma
rio que recoge desde entre
vistas hasta pasatiempos, pa
sando por páginas literaria, te
lecolegio, títeres, cuentos, de
portes, etc.

«EL AMIGO»

El Colegio Público Comarcal 
«Teodosio el Grande», de Coca, 
ha publicado un nuevo numero 
de su revista que aparece men
sualmente. En ella presentan 
artículos y reportajes que, so
bre diferentes temas, han rea
lizado los alumnos de dicho 
centro escolar.

Ive
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediarlo. 15,35, Sesión de 
tarde. 17,30, Barrio Sésamo. 18,00, Al 
galope. 18,30, Toros. 20,30, Verano 
8,30 P.M. Magazine. 21,00, Telediario. 
21,35, Entre amigos. 23,00, Las aven
turas del bravo soldado Schweik. 
00,05, Telediario. 00.25. Teledeporte. 
00,35, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

19,00, Agenda. 19,15, En marcha. 
19,30, La clave. 00,30, Telediario. 
01,00, Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

6,00, El despertador. 7,00, Matinal 
SER. 8,30, Cosas de Segovia. 10,15, 
Su programa. 11,03, Super baby. 
12,05, Super uno. 12,15, Sorteo de la 
Lotería Nacional. 12,30, Su programa. 
13,30, Información local. 14,00, Musi
cal. 14,30, Informativo de las dos y me
dia. 15,00, Segovia a las tres. 16,00, El 
gran musical del sábado. 17,15, Café 
de la tarde. 18,03, Los 40 principales. 
20,15, En punta. 20,45, Fin de semana. 
22,30, Información local. 22,40, Angel 
Alvarez, 23,00, Hora 25. 00,00, Depor
tes. 1,00, La gran movida. (Coincidien
do con las horas, Informativos SER, 
con información del Tour de Francia).

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6,00, El despertador. 7,00, Matinal 
SER. 8,30, Cosas de Segovia. 10,03, 
Mini supermini. 13,00, Los 40 principa
les. 22,50, Ultimo informativo local. 
23,00, Hora 25.1,00, La gran movida.

R.N.E.
PROGRAMACION REGIONAL

' PARA MAÑANA

13,05, Avance informativo. 13,10, 
Deportes en Castilla y León. 13,30, In
formativos trece treinta. 13,40, Enclave 
del folk. 15,05, Punto... y seguido.

fie] 

antenas
F M 
94 8

PARA MAÑANA

7,00, Informativo. 7,05, Concierto 
para la hora del desayuno. 9,02, La 
hora H. 12,02, Antena de Segovia. 
14,05, Deportes en Antena 3 de Sego
via. 14,30, Crónica 3.14,45, Café de re
dacción. 15,30, Salsa. 17,02, El club de 
egipcios. 20,30, Baloncesto en Antena 
3 o Concierto. 22,02, Sólo para exquisi
tos. 23,05, Jazz porque si. 24,05, Infor
mativo deportivo. 00,45, Asignaturas 
pendientes. 2,02, Gomaespuma. 4,05, 
Ya es domingo en Antena 3. (Coinci
diendo con las horas, Informativos de 
Antena 3).

RADIO 80 SERIE ORO 
97.6 FM

Veinticuatro horas de música.

MANTENGAMOS 
LIMPIA

LA CIUDAD
Es una recomendación 
de EL ADELANTADO

* DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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Comienza su actividad la Aso
ciación para la Defensa de la 
Sanidad Pública de Segovia

Cursos sobre el lenguaje audiovisual
y vídeos

Ha iniciado su andadura en 
nuestra ciudad la Asociación para 
la Defensa de la Sanidad Pública 
de Segovia (ADSPS), cuyos com
ponentes han celebrado su prime
ra asamblea general ordinaria en 
la sala de la Caja de Ahorros, en el 
curso de la cual se procedió a ele
gir la junta directiva, que ha que
dado constituida asi: presidente, 
José María Campos Romero, mé
dico del Hospital General; vicepre
sidente, Jesús Martínez de Dios, 
médico de Matabuena; secretario, 
José Hernández Martin; vicese
cretario. Fernando Villoria; tesore
ro. Antonio Martín Herráez. los 
tres médicos del Hospital General.

En la asamblea se ha procedido 
también a la constitución de diver
sos grupos de trabajo para el estu
dio de la situación sanitaria pro
vincial, cuyos resultados se espe
ra que puedan ser conocidos 
pronto por la población segovia- 
na. Esta asociación tiene como 
objetivo primordial la mejora de la 
sanidad de nuestra provincia a tra
vés de una correcta utilización de 
los recursos públicos; está abierta 
a la participación de todos los ciu
dadanos interesados en esta pro

Actividades 
en la Feria 
del Libro

Numeroso público se concen
tró ayer tarde en la plaza de Me
dina del Campo para presenciar, 
a partir de las 8, la actuación del 
grupo de danzas «Andrés Lagu
na», que fue muy aplaudido. 
Para hoy, dentro del programa 
de actividades de la Feria del Li
bro, en el que también estaba 
incluida la actuación mencio
nada, se anuncia la intervención 
de la Tuna del Magisterio. Y 
para mañana, sábado, víspera 
de la clausura, el «Espectáculo- 
homenajea Federico García Lor- 
ca», «Romancero gitano» y 
«Llanto por Ignacio Sánchez 
Mejias», a cargo de la com
pañía El Rapsoda; será intér
prete Enrique Paredes; a la 
guitarra, Francisco Duque; la 
dirección, de Isabel Reboredo.

Esta tarde, en la caseta de 
Punto y Linea firmará ejempla
res de sus obras el popular es
critor Fernando Vizcaíno Casas.

rl Mí rtCAUO IH (jAMADOS

FIRMEZA DEL PORCINO
Porcino: Continúa la firmeza de los precios del cerdo cebado 

ya que la oferta no es excesiva y las partidas se están, más bien, 
justas de peso. Otro tanto pasó con el graso que, ante una oferta 
escasa, ha experimentado una subida de tres pesetas.

Vacuno: La compra de cuartos traseros y delanteros por parte 
del FORPPA se ha hecho notar y ya han comenzado a subir los 
precios de los añojos y las terneras pienso. En el mercado de ayer 
hibo escaso público y se realizaron pocas transaciones.

En cuanto a ganado ovino, los lechales han subido quince pe
setas; los recentales, diez, y las ovejas también diez.

Los precios fueron los siguientes:
Porcino: Selecto, 172; normal, 167; graso de 100 a 115 kilos, 

164; de más de 115 kg., 162; cerdas desvieje, 112-120; lechones 
selectos, 260; normales, 250.

Vacuno: Añojos extra, 420; de primera, 380; de segunda, 360. 
Vacas extra, 320; de primera, 240; de segunda, 195. Terneras le
che de hasta 130 kg. 575; de más de 130 kg., 565. Terneras pien
so de 150-175, 470; de 175 a 200, 450. Los terneros de vida de 
cruce charolés, 360; de cruce pardo, 350 y del país, 310. '

Ovino: Lechal, 475; recental, 385; pascual, 290; grandes, 205 
y ovejas, 85.

La cebada en destino a 22 pesetas kilo.

blemática, quienes pueden inscri
birse y solicitar información escri
biendo al apartado de Correos 
272, de nuestra ciudad.

Mañana se inicia un programa 
de actividades culturales 

en San Lorenzo
A partir de mañana, en el ba

rrio de San Lorenzo se van a 
llevar a efecto diversas activida
des culturales y recreativas, que 
han sido organizadas por la 
Asociación de Vecinos «La Pa
rrilla», actuaciones que se cen
trarán principalmente en este 
mes, aunque con prolongación 
al siguiente.

Mañana, para abrir el progra
ma, actuación del grupo de dan
zas del barrio; el 13, exhibición 
de gimnasia rítmica; el 20, la 
rondalla de Espirdo; el 27, gru
po de danzas del Ayuntamiento 
de Segovia; desde el pasado día 
1 y hasta el 27, se desarrolla el 
V Certamen de Fotografía Aso
ciación de Vecinos. Para el día 
14 se tiene previsto un concurso 
de pintura para niños de hasta 
13 años, asi como otro de re
dacción para niños de hasta 14 
años sobre el barrio. Luego, del

Sucesos en la capital y provincia
Se han recuperado varios 

efectos y documentaciones que 
habíah sido sustraídos los 
días 25 de mayo y 3 de junio.

Timo de 58.000 pesetas por el 
procedimiento del «familiar»; 
dos individuos, haciéndose pa
sar uno de ellos como pariente 
de un familiar del denunciante, 
se llevaron dicha cantidad de 
dinero.

En HONTALBILLA, tres indi
viduos intentaron robar en un 
bar, destrozaron la puerta de 
entrada, pero a los gritos del 
propietario huyeron en un auto
móvil.

En OREJANA, en el garaje 
del Ayuntamiento, ha sido roba
do un arca antigua inventariada.

En el punto kilométrico 112 de 
la carretera N-l (Madrid-lrún) 
fue detenido O.M.P., vecino de

Se están celebrando por cuar
to año consecutivo, en el Inter
nado de MM. Jesuitinas, tres 
cursos simultáneos, uno en la

29 de julio al 3 de agosto, se 
tendió43 VI Semana Cultural, 
distribuida de la siguiente ma
cera: El 29, conferencia de José 
Áñtonio Flórez Valero sobre «Un 
barrio dentro de una sociedad»; 
el 30, Manuel González Herrero 
hablará sobre «Valores cívicos y 
humanos en la comunidad del 
barrio»; el 31, Mariano Gómez 
de Caso sobre «El valle del Eres- 
ma, barrio de San Lorenzo, sus 
monumentos, su historia»; el 1 
de agosto, charla sobre proble
mática de la mujer; el 2, diapo
sitivas y el día 3, sesión de ilu- 
sionismo.

Del 1 al 10 de agosto habrá 
exposición de trabajos realiza
dos por miembros de la tercera 
edad; el 3, una verbena; el 24, 
teatro en la plaza de la Iglesia y 
el 31, danzas y paloteo a cargo 
de diferentes grupos.

Miranda de Ebro, que conducía 
la furgoneta BU-9689-F[ que 
había sido sustraída a su propie
tario en Gumiel de Izán, en la 
provincia de Burgos.

Se ha recuperado por la Guar
dia Civil, en la carretera Sego- 
via-San Ildefonso, el Seat 124 
SG-18479 que había sustraído; 
dicho vehículo estaba muy daña
do a consecuencia de haber su
frido un accidente.

CHATUN

Este fin de semana, 
fiestas patronales

(JUAN PABLO QUEVEDO, CO
RRESPONSAL)

La localidad de Chatón celebra
rá durante este fin de semana las 
fiestas populares en honor a su 
patrono. Los actos programados 
se abren hoy, viernes, con la vela
da a cargo de grupos musicales, a 
la que seguirá desfile de carrozas, 
concurso de baile y concurso de 
disfraces.

Mañana los actos continuarán 
desde las ocho de la mañana con 
un desayuno servido para los asis
tentes, consistente en entremeses 
chatuneros acompañados del tra
dicional aguardiente. A las once, la 
música volverá a estar presente en 
las calles de Chatún. La misa en 
honor al Patrono del pueblo dará 
paso a las actividades culturales 
previstas para este día. El baile en 
la Plaza Mayor y la chocolatada 
pondrán punto final a este segun
do día festivo.

El deporte estará presente con 
la carrera ciclista por las calles del 
pueblo a las cinco de la tarde del 
domingo, a la que seguirá la ac
tuación del grupo de coros y dan
zas de Cuéllar, para continuar qon 
concursos y despedidas, por la 
noche, en la velada de baile.

especialidad de «Lenguaje au
diovisual», en sentido genérico, 
y dos cursos dedicados concre
tamente al «Video», organiza
dos por el Departamento de Au
diovisuales de la Comisión Epis
copal de Enseñanza y Cateque- 
sis.

El equipo de responsables es
tá formado por José María Cam
pos, Juan Andión, Maximiano 
Escalera, Demetrio González, 
Luis Pérez y Gaspar Castaño. 
Todos ellos son especialistas 
en las múltiples facetas del ubé
rrimo lenguaje audiovisual.

Estos cursos están destina
dos a educadores, sacerdotes, 
profesores d^ religión, cate
quistas..., etc., preocupados 
por el fenómeno audiovisual en 
la sociedad actual. Aquellos 
que buscan formas adecuadas 
de expresión audiovisual en su 
tarea educativa.

El PRD cumple 
un año
en Segovia

El Partido Reformista Demo
crático ha cumplido un año en 
Segovia. La efemérides fue ce
lebrada con una comida a la que 
se invió a los medios informati
vos y en la que estuvieron pre
sentes el presidente provincial 
del partido y concejal del Ayun
tamiento, Félix Ortiz, y el secre
tario de Prensa, Maximiliano 
Fernández. Al final del almuer- z 
zo, los responsables del partido 
entregaron a los informadores 
un dossier de prensa con la in
formación referente al partido 
en la provincia. «En un año, el 
número de afiliados ha pasado 
de los 31 iniciales a los más de 
doscientos que en la actualidad 
lo integramos.. La gente reacia a 
afiliarse a cualquier partido pide 
su afiliación en el nuestro, lo 
que nos ha llevado a constituir
nos en la segunda fuerza polí
tica de nuestra provincia».

Según los dirigentes del 
PRD este crecimiento se ha 
debido a la labor de formación 
de cuadros, a un intento de tra
bajo de implantación e infraes
tructura y a la labor en los ayun
tamientos.

SAN ILDEFONSO

Beneficios de 760 
millones de pesetas 
en Vicasa

La empresa Vidrieras Españolas 
(Vicasa) que, como se sabe, tienen 
una factoría en este Real Sitio de 
San Ildefonso, ha obtenido en el 
pasado ejercicio de 1984 un bene
ficio de 760 millones de pesetas.

Después de destinar a amorti
zaciones 1.488 millones. El cash- 
flow (beneficio neto más amortiza
ciones) conseguido durante el 
ejercicio fue de 2.320 millones de 
pesetas.'

Los ingresos de la compañía 
durante el pasado año totalizaron 
28.830 millones de pesetas, con 
un aumento del 11,4% sobre el 
año anterior. Las exportaciones, 
que totalizaron 3.063 millones, au
mentaron un 62%.

El programa del curso gené
rico desarrolla temas como: El 
fenómeno actual de la comuni
cación. Medios grupales y len
guaje audiovisual. Lenguaje y 
técnica de la imagen fotográfi
ca. Lenguaje y técnica del soni
do: lo verbal, la música... (téc
nica de la grabación. El montaje 
audivisual: el guión y su realiza
ción en grupo. Análisis de los 
materiales existentes en el mer
cado. Pedagogía catequétlca- 
audiovisual. Metodología.

El método que utilizan, los 
citados especialistas, es funda
mentalmente activo. Se basan 
en la realización de trabajos 
creativos, y en el estudio de los 
•mismos, tanto Individualmente, 
como en grupo.

Los alumnos que hacen el 
curso genérico de lenguaje au
diovisual, podrán pasar al año 
siguiente al primer curso de vi
deo. En este video-1 se aden
tran en el conocimiento básico 
de los instrumenfos del video, 
en formato doméstico: cámara, 
magnetoscopio, etc. Conocen 
los pasos previos a dar, hasta 
llegar a la creación de un corto 
en video. También realizan va
rios cortos de video, partiendo 
de materiales y métodos dife
rentes. De esta manera, descu
bren las características lingüis
ticas y técnicas del lenguaje del 
video, en el contexto de la co
municación y creatividad edu
cativa. Cuantos alumnos hayan 
realizado este primer curso de 
video podrán pasar al año si
guiente al video-2.

También se van a realizar va
rios programas de video, para la 
catcquesis y clases de religión.

Por la modesta suma de 8.000 
pesetas, se reciben las clases 
de unos auténticos profesiona
les, vocacionados, de la educa
ción. Se incluye en tal precio de 
matrícula el material que se 
usa, como: carretes de diaposi
tivas, revelados, cintas magne
tofónicas, materiales de grafls- 
mo, cintas de video, alquiler de 
cámaras video...

FELIX ARRIBAS

NAVAS DE ORO

FAS informa sobre 
la tasa de guías 
ganaderas

La Federación Agraria Sego- 
vianp (FAS) celebró una reunión 
con los ganaderos de Navas de 
Oro y comarca, para informar 
sobre el precio de la tasa 21.10. 
Dicha tasa corresponde a la ex
pedición de las guias de origen y 
sanidad de todas las especies 
ganaderas.

Se trata de un documento que 
certifica las condiciones sanita
rias óptimas para tráfico y co
mercio de animales vivos. Su ex
pedición garantiza que el gana
do no padece enfermedad in- 
fecto-contagiosa.

El coste de la guía, que varia 
en función del número y la espe
cie de los animales, está actua
lizado por la Junta de Castilla y 
León, con vigencia desde 1 de 
enero de 1985.

M.C.D. 2022
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CARBONERO EL MAYOR CANTALEJO

El Centro Comarcal de Salud 
se ubicará en esta localidad

(DIONISIO ESCUDERO. CO
RRESPONSAL).

Existe gran expectación en la 
localidad ante la temática del 
futuro Centro de Salud, es el 
objeto de conversaciones y moti
vo de preocupación por lo que 
supone para el futuro sanitario 
de la zona.

Este proyecto comenzó a to
mar visos de realidad para los 
vecinos a partir de un escrito 
de la Delegación Territorial de 
la Consejería de Bienestar So
cial de fecha 22 de abril en que 
se pedia al Ayuntamiento que 
manifestara su interés en la ubi
cación del Centro de Salud pro
yectado para esta zona sanita
ria. aceptación y compromiso 
que se aprobó en el pleno de la 
corporación de fecha 2 de mayo 
pasado. — '

En el B.O n.° 43 de la Junta 
de Castilla y León se sometía 
a información pública el proyec
to de creación de la zona de sa
lud pública de Carbonero el Ma
yor, que estará integrada por los 
siguientes municipios: Aguila- 
fuente, Aldea Real. Cabañas de 
Polendos. Carbonero el Mayor, 
Cantimpalos, Escalona del Pra
do, Escarabajosa de Cabezas, 
Escobar de Polendos, Fuentepe- 
layo, Lastras de Cuéllar, Mozon- 
cillo, Pinarnegrillo, Tabanera la 
Luenga, Yanguas de Eresma y 
Zarzuela del Pinar.

COCA

La primera promoción del Instituto 
celebra un emocionante encuentro

(ORSUA, CORRESPONSAL).

Promovida por un grupo de 
antiguos alumnos del Instituto 
de Bachillerato de esta villa, ha 
tenido lugar una importante reu
nión de los alumnos que com
pusieron la primera premoción 
de este centro inaugurado con 
el curso 53-54 y que después de 
más de 30 años se han encon
trado de nuevo en estos lugares 
donde compartieron unas ense
ñanzas y una formación que 
fueron la base de su consiguien
te promoción a conocimientos 
superiores que les situaron en 
los distintos sectores de la in
dustria y los servicios en los 
que se encuentran encuadra
dos.

A partir de las 11 de la maña
na fueron llegando ante la plaza 
del Instituto, frente a las mis
mas aulas en las que recibieron 
sus enseñanzas y en las que ya 
algunos de ellos, tienen a sus 
hijos, los Bachilleres de aquella 
primera promoción, que acom
pañados de sus esposas, daban 
lugar a emotivas escenas de en
trañable amistad y camaradería. 
Era verdaderamente hermoso 
observar cómo hombres que en 
la mayoría de los casos, no se 
veían desde hacía más de 25 
años, se preguntaban unos a 
otros por su nombre y proce

—-- -n/l*
GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 
por los favores recibidos.

R. M. G.

El Ayuntamiento de Carbone
ro. el día 7 del pasado mes de 
junio, trató el régimen de sub
venciones a corporaciones loca
les destinadas a la puesta en 
funcionamiento de centros de 
Salud. Según fuentes de la De
legación Territorial de Bienestar 
Social el plazo de solicitud de 
subvenciones finalizará el pró
ximo día 16, y el plazo sobre la 
demarcación de esta zona de 
salud finalizó el pasado día 2 del 
presente mes de julio.

A nivel local, en los últimos 
días, se ha estado gestando el 
lugar donde se ubicará el men
cionado centro sanitario, con an
terioridad los técnicos provin
ciales visitaron y evaluaron los 
edificios de propiedad municipal 
—edificios de antiguas escuelas 
y Juzgado Comarcal— que fue- 

1 rort descartados por no reunir 
las condiciones necesarias para 
este fin. Posteriormente se deci
dió por el Ayuntamiento la ad
quisición de terrenos que cum
pliesen con la normativa que 
exige la mencionada consejería.

Se han analizado tres puntos 
de la localidad: 1.° En la parte 
oeste del caserío, adjunto al lu
gar donde se suele instalar la 
plaza de toros. 2.° En la zona 
denominada arroyo de Adove
ras y 3.° En una superficie pró
xima a la carretera de Bernar
dos. 

dencia y cómo surgía de inme
diato la exclamación de alegría, 
el abrazo emocionado y el re
cuerdo de hechos compartidos 
en aquellos años.

A esta reunión acudieron tam
bién los profesores, que fueron 
los artífices de su formación en 
aquellos años y que al igual que 
los que fueron sus alumnos, 
hoy se encuentran diseminados 
por España, impartiendo sus 
enseñanzas en distintos cen
tros, sin que la distancia fuera 
impedimento para acudir a la in
vitación de sus alumnos.

Comenzó el acto con la previa 
reunión de mutuo conocimiento 
pasando a oir misa en el salón 
de actos del Instituto, que pos
teriormente recorrieron, recor- ■ 
dando cada clase y cada lugar 
en una añoranza maravillosa.

A las 2,30 de la tarde se reu
nieron en una comida de her
mandad en el restaurante «Flo
rida», a cuyos postres tomaron 
la palabra los organizadores y 
profesores, quienes expresaron 
el recuerdo y agradecimiento 
por aquellas enseñanzas recibi
das y por aquella realidad que 
las hizo posibles, como fue la 
creación del centro de enseñan
za, cuyo principal artifice, Artu
ro Acosta García, presente jun
to a otros invitados de la villa, 
recibió emocionado, estas ma
nifestaciones, respondiendo 
con unas breves palabras que 
recordaron por qué y cómo fue 
concebida y realizada la crea
ción de este Instituto.

Desde un principio este úl
timo solar tuvo las mayores po
sibilidades, por el precio y la ex
tensión, y así lo ha ratificado la 
Corporación Municipal, deci
diendo la adquisición de la men
cionada finca, cuyo propietario 
es Máximo Rodríguez, por un 
importe que gira alrededor de 
los 6 millones de pesetas.

El pasado año se delimitaron 
las zonas de salud de Cuéllar, 
Villacastin, Riaza y Cantalejo, 
este último inaugurado reciente
mente: en la actualidad son los 
Carbonero el Mayor y Nava de 
la Asunción los que se encuen
tran en período de gestación. 
Próximamente ya se sabrá con 
seguridad cómo queda estructu
rada definitivamente esta zona 
sanitaria con cabecera en Car
bonero el Mayor, así como el 
proceso para hacerlo realidad.

NAVA DE LA ASUNCION

El Ayuntamiento ratifica 
el acuerdo sobre el proyecto 

de concierto sobre la 
Biblioteca Municipal

(AMARUARRI, CORRESPON
SAL).

Tras ser suspendida la sesión 
ordinaria del Ayuntamiento pleno, 
debido a que el Grupo Popular te
nia problemas de asistencia de al
gunos de sus concejales al encon
trarse éstos cumpliendo compro
misos sociales, aquélla se celebró 
48 horas después, manifestando 
el portavoz del Grupo Socialista, 
Rubén Fernández, la disconformi
dad de su grupo sobre este apla
zamiento y el que la sesión se ce
lebrara a las 16,30 horas de un día 
laborable, al ser una hora inopor
tuna que originaba trastornos la
borales, máxime cuando perfecta
mente se podía celebrar a otra 
hora más idónea para todos. Por 
el alcalde, Serviliano García, se 
contestó que sobre este tema ya 
se había manifestado en otras se
siones donde había salido a relucir 
el mismo, y seguía respondiendo 
igual que en aquellas ocasiones: 
Que el horario de celebración de la 
sesión era el que su grupo estima
ba más conveniente para ellos.

PROYECTO DE CONCIERTO 
SOBRE LA BIBLIOTECA 

MUNICIPAL

Por unanimidad se acuerda rati
ficar el acuerdo de la Comisión de 
Gobierno sobre el proyecto de 
concierto entre el Centro Coordi
nador Provincial de Bibliotecas y 
el Ayuntamiento sobre la bibliote
ca municipal. En el que el Ayunta
miento se compromete a consig
nar anualmente la cantidad de 
250.000 pesetas en su presupues
to ordinario para cubrir los gastos 
que se originen de la biblioteca. Y 
el Centro Coordinador Provincial 
de Bibliotecas a aportar la canti
dad no inferior a 80.000 pesetas 
anuales para reposición de lotes 
de libros.

SUBVENCION PARA LA 
CONSTRUCCION DEL CENTRO 

DE SALUD

Por unanimidad se acuerda soli
citar a la Junta de Castilla y León

Reunión del coordinador 
territorial con delegados de la 

Junta y diversos sectores 
de la comarca

El coordinador territorial de la 
Junta de Castilla y León, José Luis 
Miralles, y los delegados territoria
les de Segovia, se reunieron en 
Cantalejo con los alcaldes y secre
tarios de la zona, con el fin de es
tudiar y analizar sobre el terreno 
los problemas que afectan direc
tamente a estas poblaciones.

Los temas por los que más inte
rés mostraron los representantes 
municipales fueron los referidos a 
sanidad, abastecimiento y depu
ración de aguas residuales y me
dio ambiente. Asimismo se pre
guntó sobre las diferentes líneas 
de subvenciones y los criterios 
con que éstas se aplican. La inci
dencia en nuestra provincia de la 
entrada en la CEE, los planes con
tra incendios y el verano cultural, 

subvención para la construcción 
del Centro Comarcal de Salud, ad
juntando a la misma el proyecto 
técnico de la obra.

Se declara de urgencia la con
tratación directa de la obra de 
abastecimiento de agua por 
4.500.000 pesetas para la con
ducción de la perforación al depó
sito, repaso de la instalación anti
gua y bomba de elevación de agua 
con automatización. Obra que se 
encuentra incluida dentro de los 
planes provinciales del 85, y que 
también es aprobada por unanimi
dad, manifestando el portavoz so
cialista que siempre habían esta
do en contra de las contrataciones 
directas, pero en esta ocasión, 
dada la urgencia de la obra a reali
zar, lo harían favorablemente.

En ruegos y preguntas el grupo 
realizó cuatro ruegos y dos pre
guntas que fueron desde rogar se 
limpiara el estanque de la plaza 
Fray Sebastián, se preserve al par
que infantil del deterioro que está 
sufriendo, efectuando un horario 
de apertura y cierre y si fuera ne
cesario se realizara una vigilancia 
nocturna encaminada a acabar 
con su utilización a deshoras, has
ta pedir que se cumpla el acuerdo 
plenario de 14 de abril de 1984 re
ferente a la actualización de las 
normas subsidiarias de este muni
cipio. Las preguntas se referían al 
porqué no se había concedido la 
solicitud de enganche a la red de 
agua potable que había efectuado 
un grupo de vecinos y a que cuán
do se iba a continuar con la actua
lización del Inventario de Bienes 
Municipales.

SE CONCEDEN LOS 
PRESTAMOS SOLICITADOS 

AL POSITO AGRICOLA

La Junta Municipal de Adminis
tración del Pósito Agrícola, com
puesta por el alcalde, ediles y se
cretario del Ayuntamiento, acordó 
conceder las 51 solicitudes de 
préstamo al pósito agrícola, que 
suponen una cantidad de 
2.487.750 oesetas.

fueron otros de los asuntos trata
dos.

Los delegados territoriales con
testaron a cada una de las pregun
tas formuladas, y dieron informa
ción sobre los pasos a seguir en 
cada caso concreto, ofreciéndose 
a buscar las soluciones oportunas 
de cada tema.

Inmediatamente después, man
tuvieron otra reunión con repre
sentantes de los industriales, agri
cultores y ganaderos, Apas, direc
tores de colegios, asocia-ciones 
culturales y de amas de casa, sin
dicatos y sanitarios locales. Al 
igual que en el anterior encuentro 
se expusieron los diversos proble
mas y se dieron las respuestas al 
respecto. Entre las que merece la 
pena destacar, el ofrecimiento 
que el delegado de Educación y 
Cultura hizo a los representantes 
de la asociación cultural de la 
planta que la Junta tiene en el mis
mo edificio del Ayuntamiento, 
para que se puedan llevar a cabo 
diferentes actividades culturales. 
Asimismo el delegado de Agricul
Tura, Ganadería y Montes, informó 
sobre la inmediata construcción 
del matadero municipal, al cual 
subvenciona la Junta con 
10.300.000 pesetas, que estará en 
funcionamiento para el próximo 
verano.

Por su parte el coordinador te
rritorial, José Luis Miralles, mani
festó la intención que el Gobierno 
autónomo tiene de poner en breve 
una oficina de información que sir
va de asesoramiento a los ciuda
danos en temas relacionados con 
la Comunidad Castellano Leone
sa.

CABEZUELA

La piscina 
municipal se abrió 
al público

(FLORENTINO DESCALZO, 
CORRESPONSAL)

En la jornada de apertura de la 
piscina municipal, a pesar de que 
las condiciones climatológicas no 
fueron las deseables, el número 
de bañistas no fue nada pequeño, 
tanto por la mañana como por la 
tarde, con lo que se demuestran 
las ganas de bañarse que tenía la 
gente (chavales y jóvenes princi
palmente).

Muy numerosos fueron los visi
tantes que acudieron a contem
plar el nuevo lugar veraniego que, 
aunque con numerosos árboles y 
otras plantas, tendrá poca sombra 
esta temporada, ya que han sido 
plantados este año y han germina
do escasas ramas. La entrada fue 
libre y gratuita. El bar, que está ad
ministrado por las mismas perso
nas también estuvo abierto.

El precio de las entradas, que 
fue fijado por la corporación del 
Ayuntamiento en una sesión pasa
da es de 80 pts., para los mayores 
de 14 años, y de 45 pts., para los 
menores, por día; asimismo se 
han confeccionado unos bonos 
valederos para cada mes, cuyo 
valor es de 1.200 pts., para los pri
meros y de 600 para los segun
dos.

Se tiene programado un cursillo 
de aprerfdizaje de natación que 
comenzará próximamente.
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Demetrio Madrid descarta una remo
delación en la Junta de Consejeros

Se crea el Premio de Periodismo

Aprobado el proyecto de repo
blación de superficies alteradas 
Se estudia otro para protección y defensa 

de animales en extinción

«Francisco de Cossío»
Demetrio Madrid López des

cartó ayer la posibilidad de efec
tuar cambios en la presente le
gislatura en la Junta de Conse
jeros de Castilla y León.

El presidente del Gobierno 
autónomo manifestó su disponi
bilidad a «afrontar las próximas 
elecciones autonómicas con el 
actual Gabinete».

En una reunión con los repre
sentantes de los medios infor
mativos regionales, Madrid Ló
pez también comentó que en 
estos momentos no existen pla
nes en el PSCL-PSOE que le 
hagan prever que su partido po
lítico no le presentará como can
didato al Gobierno regional en 
los próximos comicios.

El presidente de la Junta de 
Castilla y León y del PSCL- 
PSOE se refirió, asimismo, al 
resultado del III congreso regio
nal de Alianza Popular, celebra
do el 22 de junio último en Fa
lencia, y comentó que a su jui
cio las tesis del alcalde de León 
Juan Morano Masa, sobre el 
«leonesismo» «no pasan de ser 
una pura anécdota».

Madrid López se mostró, asi
mismo, «partidario» de que el 
delegado del Gobierno central 
en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León «sea nombrado 
ya«.

Él presidente de la Junta de 
Castilla y León anunció, ade
más, la próxima creación de una 
escuela de salud pública de Cas
tilla y León, sin precisar dónde 
quedaría ubicada.

Madrid López también infor
mó de la convocatoria del Pre
mio de Periodismo «Francisco 
de Cossio», patrocinado por la 
oficina del portavoz y destinado 
a premiar a los profesionales de 
la comunicación que se distin
gan por sus trabajos relaciona
dos con la Comunidad de Casti- 
Hay León.

Este premio constará de dos 
modalidades, para prensa y ra- 
dio-Tv, y estará dotado en cada 
caso con 300.000 pesetas y dos 
accésit de 100.000 pesetas cada 
uno.

La reunión de Demetrio Ma
drid López con los informado
res ha servido de colofón a las 
mantenidas desde hace dos me
ses por los distintos consejeros 
V sus más directos colaborado
res, con el fin de informar so
bre la gestión de sus respectivos 
departamentos.

PRIMER ANIVERSARIO

D.a María Antonia Alvarez 
de Diego

Que falleció en Segovia el día 6 de julio de 1984

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P. 
su ESPOSO, CARLOS LOPEZ ALBA; HIJOS, NIETOS Y 
DEMAS FAMILIA,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.

La misa que se celebre el sábado, día 6 de julio, a las 11 
de la mañana, en la iglesia parroquial de Santa Eulalia, 
será aplicada por su eterno descanso.

LA JUNTA DE PORTAVOCES 
DE LAS CORTES SE REUNIRA

EL DIA 9 EN TORDESILLAS

. La Junta de Portavoces del 
Congreso de los Diputados se 
reunirá el próximo día 9 en la 
localidad vallisoletana de Tor- 
desillas, confirmaron hoy a 
«Efe» fuentes de la Cámara.

La reunión se celebrará en 
Tordesillas por iniciativa del 
presidente del Congreso y dipu
tado por Valladolid, Gregorio 
Peces-Barba.

En la reunión se realizará 
un balance del último periodo 
de sesiones y se analizarán los 
principales problemas surgidos 
en la Cámara Baja.

El orden del dia de las reu-

Concesión 
de avales

El Gobierno de Castilla y León 
aprobó la concesión de avales a 
diversas empresas de la Comu
nidad Autónoma por un importe 
global de 35 millones de pe

setas.
La cooperación agraria de 

transformación «Maderas Cova- 
leda», de Soria, ha obtenido un 
aval de 20 millones. Otro por 
importe de 12 millones, ha sido 
para «Godesco», sociedad coo
perativa agrícola-ganadera de 
Peñaranda de Bracamonte (Sa
lamanca). Jesús Rodríguez de la 
Peña, titular de una empresa 
transformadora de ganadería 
porcina de Fresno El Viejo (Va
lladolid) obtuvo otro aval de tres 
millones.

niones de la Junta de Portavo
ces del Congreso de los Diputa
dos no se hace público en nin
guna ocasión, aunque tras su 
celebración tiene lugar habi
tualmente una rueda de prensa 
sobre los asuntos tratados.

La Junta de Portavoces ya se 
reunió el año pasado fuera de 
Madrid antes de iniciar las vaca
ciones de verano. En aquella 
ocasión lo hizo en El Paular 
(Madrid).

PALENCLA

Descubrimiento de restos 
arqueológicos

Un importante vestigio ar
queológico compuesto por cinco 
capiteles marmóreos de estilo 
corintio y dos bases de columnas 
redondas aparecieron en el solar 
del antiguo asilo de ancianos de 
Falencia, en la calle Santo Do
mingo de Guzmán.

Aunque todavía no se ha con
firmado la procedencia de dicho 
hallazgo, ya que no se ha pro
ducido el dictamen de los ex
pertos, es posible que estos 
restos pudieran corresponder a 
un antiguo templo o mansión 
patricia romana.

Los capiteles y las bases de 
columnas, que miden 60 cm. de 
diámetro, fueron halladas cuan
do el obrero de la excavadora, 
que realiza un trabajo de ci
mentación de un nuevo grupo 
de casas, se topó con un objeto 
duro que resultó ser la base de 
una columna.

La excavación se prosiguió 
hasta decubrir los otros restos 
arqueológicos, entre los que se 
encontraban también algunas 
piezas de cerámica.

MATERIAL 
GANADERO
— Jaulas de conejos, galvani

zadas en caliente y de 
origen.

— Jaulas para gallinas 
ponedoras.

— Tolvas de corderos. 
Forrajeras - Vallas teleras.

— Instalaciones porcinas. Tol
vas, Parideras. Boxers, etc.

COMERCIAL 
ALTODUERO
Teléfono 50 01 30

La Junta de Consejeros de Castilla y León aprobó un proyecto de con
venio para realizar un estudio de implantación de especies vegetales 
para la repoblación de las superficies alteradas por explotaciones mi
neras.

El convenio, que tendrá una duración de cinco años, será suscrito 
por la Junta de Castilla y León con la Empresa Nacional de Uranio 
(ENUSA). .

La puesta en práctica de este convenio, que será financiado por el 
Gobierno autónomo y ENUSA, repercutirá positivamente en el ecosis
tema de la zona de Saelices El Chico, en la provincia de Salamanca, ac

tualmente muy deteriorado por la existencia de explotaciones mineras 
a cielo abierto.

ESTUDIO DEL PROYECTO PARA PROTECCION Y 
DEFENSA DE ANIMALES EN EXTINCION

La Junta de Consejeros estudió un proyecto para la protección de 
animales silvestres que se encuentran en peligro de extinción.

Este proyecto, si se aprueba, será suscrito por la Consejería de 
Agricultura, Ganadería y Montes y la Universidad de León y contribuirá 
a la protección del oso pardo en la parte de la cordillera cantábrica co
rrespondiente a la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Doce proyectos de ley en 
el próximo período legislativo

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, Demetrio Ma
drid, anunció que el Gobierno 
autónomo enviará a las Cortes 
regionales doce proyectos de ley 
durante el próximo período le
gislativo.

Los proyectos de leyes de ca
rácter económico, los más im
portantes que enviará el Gobier-

NUEVOS PAROS 
EN ANTRACITAS 

CANTABRO-BILBAINA

Los trabajadores de la Com
pañía Extractora de Antracitas 
Cántabro-Bílbaina, en la loca
lidad palentina de Santibáñez de 
la Peña, han convocado nuevos 
paros para la próxima semana.

Los paros se celebrarán los 
próximos dias 8, 10 y 12 y son 
continuación de los convocados 
en el pasado mes de junio para 
protestar contra la negativa de 
la dirección de la empresa a 
negociar los salarios de los des
tajos.

515 nuevos puestos 
de trabajo en la Gran Area 

de Expansión Industrial
Ninguno de ellos corresponde 

a Segovia

En Castilla y León se crearán 515 nuevos puestos de trabajo 
a través de 39 expedientes del Gran Area de Expansión Industrial 
aprobados por el Consejo de Ministros, según informó el Gobier
no autónomo.

_ Los expedientes aprobados por el Consejo de Ministros su
ponen una inversión de 2.794,4 millones de pesetas, con una 
subvención a fondo perdido de casi 600 millones.

Las 39 empresas beneficiarías tienen la posibilidad de disfru
tar de ayudas con la subvención a fondo perdido de hasta el 30 
por ciento de la inversión fija, crédito oficial preferente, beneficios 
fiscales e indemnizaciones por gastos de traslado.

Los beneficios están condicionados a la realización de las in
versiones y a la creación de los puestos de trabajo especificados 
en cada expediente. *

Por provincias, en Avila se crearán ocho puestos de trabajo, 
34 en Burgos, 109 en León, 7 en Falencia, 57 en Salamanca, 108 
en Soria, 187 en Valladolid y 5 en Zamora. *

no autónomo para su debate y 
votación en las Cortes de Cas
tilla y León, son el de ley de pre
supuestos, de Hacienda y del 
plan económico (Plan de Desa
rrollo Regional).

El Gobierno autónomo envia
rá también los proyectos de ley 
de Ordenación de la Función 
Pública, de relaciones entre la 
comunidad autónoma y las cor
poraciones locales, del patri
monio, de servicios sociales, de 
desarrollo del articulo 60 del 
Estatuto de Autonomía, de las 
federaciones deportivas, de ins
pección y sanciones de empre
sas turísticas, de pesca y de la 
reserva de Villafafila.—Efe

León
Parque de 70.000
metros cuadrados

Un parque público de 70.000 
metros cuadrados será inaugu
rado el próximo dia 25, festivi
dad de Santiago Apóstol, en el 
barrio leonés de El Ejido.

El parque, que es el mayor de 
la capital leonesa, consta de zo
nas ajardinadas de recreo e ins
talaciones deportivas y está 
construido en los terrenos de la 
antigua granja pecuaria del 
Duero. — Efe.
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En la rueda de prensa

Felipe González: «Se va a mantener
Los nuevos ministros prome
tieron su cargo ante el Rey

la política económica
y la política exterior»

Objetivo: Oxigenar y dar impulso a la acción de Gobierno;
BOYER: «El quiso ser sustituido»

Nuevo Gobierno español.—(De izquierda a derecna y oe arnoa a auajoi: renpe uonzAlez, presidente del 
Gobierno; Alfonso Guerra, vicepresidente; Francisco Fernández Ordóñez, ministro de Asuntos Exteriores; 
Narcfs Serra, ministro de Defensa; José Barrionuevo, ministro del Interior; Carlos Solchaga, ministro de 
Economía y Hacienda; Joaquín Almunia, ministro de Trabajo; Javier Moscoso, ministro de la Presidencia; 
Joan Majó, ministro de Industria y Energía; José María Maravall, ministro de Educación; Félix Pons ira- 
zazébal, ministro de Administración Territorial; Javier Solana, ministro de Cultura y portavoz del Gobierno; 
Fernando Ledesma, ministro de Justicia; Ernest Lluch, ministro de Sanidad: Javier Sáenz de Cosculluela, 
ministro de Obras Públicas y Urbanismo; Abel Caballero, ministro de Transportes y Comunicaciones;

Carlos Romero, ministro de Agricultura.— (Telefoto ef e )

El presidente del Gobierno. Feli
pe González, ofreció ayer una rue
da de prensa, en la que dio los 
nombres de los nuevos ministros 
que pasan a formar parte del se
gundo Gobierno socialista. Entre 
las principales afirmaciones de 
González se encuentra: -Se va a 
nantener la política económica y 
la política exterior». Los responsa
bles de estas dos áreas han sido 
cesados, Boyer y Morán. De este 
último dijo que «él quiso ser desti
tuido».

Otra' de las afirmaciones de 
González fueron las siguientes:

•■Se han cumplido una serie de 
objetivos, se ha cubico una fase 
y tenemos la voluntad de acabar la 
presente legislatura. En función de

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

BANCOS

Bilbao ................ 355 355
Bankinter ..........219 212 EX
Central.............. 320 320 
Esp. Crédito ... 350 350
Exterior ..............197 199
Hispano ..............158 158
Popular.............  362 350 
Santander ......344 346
Vizcaya.............. 444 444

INV. MOBILIARIA

Cartinbao.......... — 135
Fibansa.............  230 222 
G. Inversiones . 112 
Patrisa .............275 280 
Popularinsa .... 328 —

ELECTRICAS

Española .......... 78 75,50
Fecsa ...............  66 63,50
Iberduero.......... 93 90,50
Sevillana .......... 76 73
U. E. Fañosa ... 63,26 60

SIDEROMETALURGICAS .

Altos Hornos .. 30,25 29 
Cltroán Hisp. .. D. 33 — 
Duro Felguera . 298 283

los criterios de renovar parte del 
equipo, de oxigenar, de dar un 
poco más de impulso a la acción 
del Gobierno, había pensado ini
cialmente cambiar los Ministerios 
de Obras Públicas^ Administra
ción Territorial, Transporte, Turis
mo y Comunicaciones y Asuntos 
Exteriores, en cuanto a la estruc
tura ministerial, y pedir al ministro 
de Cultura que, manteniendo su 
cartera, hiciera a la vez la función 
de portavoz del Gobierno». .

«Hemos cubierto una serie de 
objetivos, el más llamativo desde 
el punto de vista político e históri
co, la culminación de un largo pro
ceso de negociaciones para la in
tegración de España en la Comu
nidad Económica Europea».

INMOBILIARIAS Y
CONTRUCCIONES

Fasa Renault .. 69,50 69,50
Motor Ibérica . 53 —
Ponferrada ... 33 33
Tubacex........... 57 —

QUIMICAS

Cross '.............. . 47 45
Papelera Esp. . . 39
Petróleos........ • 142,50 135,50
Petromed........ • 453 450
Resinera.......... . _ _
Sniace ............ —

ALIMENTACION

Dragados........ . 144 138
Urba Metro ... . 435 —
Urbis................ . 54,50 53
Vallehermoso . . 58,50 56,50

Ebro .................. 660 660
El Aguila ............ — 165
Koipe ................ 210 200
Tabacalera........ — 210

VARIAS
Catalana Gas . . 109 108
Telefónica .... . 120,75 119,50

BOYER DEBERIA 
HABER SEGUIDO

«La entrada deh Ministerio de 
Economía en el cambio de Go
bierno le da al cambio una dimen
sión no prevista. He oido algún co
mentario sobre que la crisis esca
pa de las manos del presidente del 
Gobierno. Un factor no previsto, 
como la salida del ministro de 
Economía, ha tenido una respues
ta lógicamente inmediata».

«Después de haber hecho una 
valoración positiva de los minis
tros que he decidido fueran susti
tuidos, he de decir que por mi vo
luntad el ministro de Economía 
debería haber seguido, en cuanto 
al mantenimiento de la política 
económica del Gobierno».

«La voluntad del presidente 
del Gobierno y del Gobierno va a 
ser mantener esa política econó
mica en el futuro. Tengo que decir 
públicamente que lamento que 
sea sin la presencia del ministro de 
Economía, Miguel Boyer, ya que 
todo el mundo sabe que aprecio 
sus cualidades como economista 
y como hombre capaz de llevar 
adelante una tarea tan ardua 
como la de la conducción de la po
lítica económica».

«Todo el mundo debe saber que 
confío plenamente en que su sus
tituto, Carlos Solchaga, sea igual
mente capaz de mantener esa po
lítica económica y la cohesión del 
equipo económico del Gobierno».

«La situación del ministro de 
Economía ha provocado algún 
cambio más del previsto, como 
por ejemplo un desplazamiento 
del Ministerio de Industria a Eco
nomía y la ocupación de Industria 
por Júan Majó, en sustitución de 
Carlos Solchaga».

«Estoy dispuesto a aceptar que 
la remodelación del Gobierno sea 
calificada de crisis, porque afecta 
a personas importantes de la poli- 
tica económica del Gobierno, 
como ocurre en Economía».

(Viene de la pág. 1) .

nando Ledesma y dio comienzo la 
ceremonia.-Efe

PRIMERA REUNION 
DEL GABINETE

Madrid.- La primera reunión del 
nuevo Gobierno de Felipe Gonzá
lez comenzó en el palacio de la 
Moncloa a las 11,20 de la mañana, 
poco después de la jura de los 
nuevos ministros ante elJRey.

El nuevo Gobierno pos^ó en las 
escaleras de acceso al palacio y 
luego en la sala del Consejo de-Mi
nistros. Durante la foto en las es
caleras, Felipe González tuvo a su 
derecha al vicepresidente Guerra 
y a su izquierda a Javier-Solana, 
ministro de Cultura y nuevo porta
voz del Gobierno.

Complementaban la primera fila 
el ministro de Defensa, Narcís Se
rra, que se situó a la derecha de 
Guerra, y Javier Moscoso, minis
tro de la Presidencia, que se situó 
a la izquierda de Solana.

Los ministros que figuraban en 
el anterior Gabinete fueron llegan
do en torno a las 11,00, todos son
rientes, salvo el vicepresidente 
Guerra, que llevaba una expresión 
adusta. .

Los seis ministros nuevos o que 
cambiaron de cartera se encontra
ban ya en la Moncloa, donde se di
rigieron directamente desde el pa
lacio de la Zarzuela.

«NO HAY OBLIGACION 
DE EXPLICAR LA CRISIS 

AL CONGRESO» _

Madrid.- El presidente Felipe 
González no está obligado a expli
car los cambios efectuados en su 
Gabinete al Congreso, dijo hoy a 
Efe, el vicepresidente de la Cáma
ra Baja, Leopoldo Torres.

600.000 PESETAS EN BECAS PARA ACTI
VIDADES ORGANIZADAS POR LA UNI

VERSIDAD INTERNACIONAL «MENENDEZ 
PELAYO» EN SEGOVIA

1 .° La presente convocatoria está dirigida a 
los alumnos que deseen matricularse en 
los Seminarios organizados por la UIMP 
en Segovia, que se celebrarán en la 2/ 
quincena de julio.

2 .° Las Becas convocadas son:
30 Becas completas (alojamiento, manu
tención y derechos de matricula)
40 Becas de matrícula (exclusivamente 
derechos de matrícula).

3 .° Podrán solicitar estas Becas todos los 
alumnos que reúnan los requisitos exigi
dos por la UIMP.
Las solicitudes serán formalizadas en los 
impresos que, a tal fin, les serán facilita
dos en la Secretaria de la Sede de la 
UIMP en Segovia, situada en el Ayunta
miento de Segovia, Plaza Mayor. Telé
fono 43 28 45.

4 .® El plazo de presentación de solicitudes 
concluye el día 10 de julio.

CAJA DE AHORROSDE SEGOVIA

Estas explicaciones del jefe del 
Ejecutivo han sido solicitadas por 
Coalición Popular, centristas, Mi
noría Catalana y Nacionalistas 
Vascos.

• Estos grupos parlamentarios 
desean que el presidente Gonzá
lez informe al Congreso sobre los 
pormenores de la crisis guberna
mental, para lo que han pedido la 
urgente convocatoria de la Dipu
tación Permanente de la Cámara.

Torres explicó que la Diputación 
Permanente, una vez reunida, 
puede acordar por mayoría oue 
estas explicaciones del jefe del 
Ejecutivo no son necesarias.

En la Diputación Permanente, 
que funciona como una comisión 
de la Cámara y preside Gregoric 
Peces Barba, es mayoritario el 
Grupo Socialista.-Efe

Demetrio 
Madrid vendió 
su empresa

Zamora.- El presioente de la 
Junta de Castilla y León, Demetrio 
Madrid López, ha conseguido 
vender su empresa textil «Pekus», 
ubicada en Zamora, sin que los 
trabajadores sean despedidos, 
aseguró hoy a Efe Adolfo Madrid, 
miembro de la familia.

El portavoz de la familia Madrid 
precisó que antes de la conclusión 
de la operación de venta quedaron 
liquidadas las deudas de la mora
toria concedida por la Seguridad 
Social a los antiguos propietarios 
de «Pekus», «dado que -añadió 
Adolfo Madrid- las responsabili
dades legales en esta materia eran 
nuestras».-Efe
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Desarticulado 
un comando de 
liberados de ETAm 
en Vizcaya

Bilbao. — Un comanao .com
puesto por cuatro liberados (re
sidentes en Francia), de ETA 
(m) ha sido desarticulado en 
Vizcaya por fuerzas de la Poli
cía, según informa el Gobierno 
Civil de esta provincia.

En la nota difundida se ase
gura también que los 23 deteni
dos en Vizcaya en las últimas 
36 horas forman parte de varios 
comandos «legales» de infraes
tructura y de información, de 
ETA (m).

A los componentes del co
mando de «liberados se les ha 
Incautado diverso armamento 
de guerra, según afirma la nota 
oficial, y «Efe» ha podido saber 
de fuentes policiales que fue 
encontrado en una «cárcel del 
pueblo» ubicada en el interior 
de una lonja situada en el barrio 
bilbaíno de Deusto.

En dicha «cárcel del pueblo», 
según fuentes policiales, se ha
llaron tres fusiles de asalto 
«Cetme», tres metralletas y 
tres pistolas que están siendo 
analizadas por el gabinete de 
identificación de la Policía para 
determinar en qué atentados 
fueron usadas.

La nota oficial matiza que 
«Félix Zabarte Jainaga fue de
tenido el pasado día 2 en Gal- 
dácano, por miembros de la 
Brigada Regional de Informa
ción de Bilbao, a las 18 horas, 
en un coche robado, cuando se 
disponía a perpetrar un atenta
do en la persona de un guardia 
civil de Galdácano».

«En el momento de su deten
ción —aAade— portaba en su 
cinturón una pistola marca 
“Browing", con una bala en la 
recámara y 13 en el cargador».

«La rápida intervención de 
los funcionarios impido que Fé
lix Zabarte hiciese uso de la mis
ma, siendo reducido por la fuer
za. También portaba DNI y 
carnet de identidad falsos a 
nombre de Juan Luis Martí
nez Ormaza».

«Del examen balístico de la 
pistola incautada —prosigue la 
nota— se puede determinar que 
fue utilizada en los asesinatos 
del policía municipal de Elorrio, 
José Naranjo Muer; del poli
cía nacional en el barrio de Ure- 
tamendi, Bernardo Pérez So
brino, éstos en 1984».

También fue utilizada en 1985 
en el asesinato del jefe del per
sonal de la empresa «Esperan
za y Cía», José Martínez Pa
reos; del brigada de Marina, 
en Portugalete, José Millaren- 
Qo; y del arrantzale de Lekeitio 
Ignacio Montes Abad». —Efe. •

ORTEGA CANO, 
TRIUNFADOR EN 

LA CORRIDA DE LA PRENSA
Madrid. — Plaza de Las Ven

tas. Corrida de la Prensa.
Dos toros, segundo y sexto, 

de El Campillo, chicos e Invá- 
Üdos. Primero, sobrero de Gar
zón, derregado. Restantes de 
Murube, grandes, cojltrancos.

Dámaso González: silencio y 
Palfnas.

Curro Vázquez: silencio en 
los dos.

Ortega Cano: palmas y peti
ción y oos vueltas.

Presenció la corrida desde 
una barrera el Rey, acompañado 
Por su hermana, la infanta doña 
Pilar, y el presidente de la Aso
ciación de la Prensa de Madrid, 
Luis Apostua.

Detectadas irregularidades 
en las cuentas del Parlamento 

de Navarra r SUCESOS -
Pamplona. — El pleno del 

Parlamento de Navarra aprobó 
una conclusión referente a la 
gestión económica de la Cá
mara «realizada con una falta 
de rigor contable y presupues
tario»'

Esta conclusión, junto con 
otras cinco, son el resultado del 
informe elaborado por la Comi
sión Investigadora de las Cuen
tas y el presupuesto del legisla
tivo foral de 1984.

La comisión, nombrada a ins
tancias de dos parlamentarios, 
investigaba la presunta utiliza
ción irregular del dinero de la 
Cámara por parte del presidente 
y del ex-vicepresidente de la 
misma.

Las cuentas del Parlamento 
de Navarra correspondentes a 
1984 fueron aprobadas en su 
dia por la Mesa de la Cámara, 
pero la Junta de Portavoces 
no las ratificó y solicitaron más 
detalles de la ejecución presu
puestaria.

Al ser presentados los nuevos 
datos, el PSN-PSOE y el grupo 
moderado intentaron una mo
ción de reprobación al presi
dente del legislativo, Balbino 
Bados (UPN).

Las razones aducidas fueron 
la entrega de 2,5 millones de 
pesetas por parte de Bados a 
parlamentarios de su grupo por 
varios trabajos e informes y 
el uso privado de una tarjeta de 
crédito del Parlamento por el 
entonces vicepresidente del 
mismo, Jaime Ignacio del Bur
go (PDF-PDP), además de al
gunas objeciones formales.

La comisión, respaldada por 
todos los grupos parlamentarios

EN POCAS LINEAS
Agustín Moreno García, secre

tario de .acción sindical de 
CC. 00. que ejerce la ac-' 
ción popular en el denomina
do «caso Palazóo», pidió ayer 
al juez de Delitos Monetarios, 
Luis Lerga Gonzálbez, que 
procese a otras 11 pefsonas.

El juez de Delitos Monetarios, 
Luis Lerga Gonzálbez, ha pe
dido al Congreso de los Dipu
tados que le remita las conclu
siones de la comisión espécial 
que investigó el «caso Ruma- 
sa», y una copia del discurso

Dimite el secretario 
de UGT para dirigir 
el PSOE sevillano

Sevilla.— Manuel Fernández 
ha presentado a la ejecutiva de 
UGT Andalucía su dimisión de 
la secretaría general para susti
tuir a José Caballos en la direc
ción de los socialistas sevilla
nos.

Como figura en el pacto fir
mado el pasado día 1 por Luis 
Yáñez, Rodríguez de la Borbo
lla, José Caballos y Manuel Fer
nández, éste último encabezará, 
junto a Manuel del Valle como 
presidente, la candidatura a la 
ejecutiva que se someterá a vo
tación en el congreso extraordi
nario del PSOE de Sevilla que se 
celebrará el 27 de julio.

Manuel Fernández seguirá 
como secretario regional en fun
ciones hasta que, el próximo 
dia 19, el comité de Andalucía 
elija a su sucesor o convoque 
un congreso del sindicato.—Efe

menos por el Grupo Popular, 
trabajó durante varios días en 
secreto, asesorada por un audi
tor de la Cámara de Comptos.

El pleno del Parlamento, en 
sesión extraordinaria y a puerta 
cerrada, debatió el informe del 
auditor, las resoluciones de la 
comisión y dos votos particula
res del parlamentario de UPN 
Juan Cruz Allí, que fueron re
chazados.

Las conclusiones fueron apro
badas con los votos favorables 
de 26 parlamentarios (PSN- 
PSOE, Grupo Nacionalista Vas
co, Grupo Moderado y urupo 
Renovador) y 14 abstenciones 
(UPN y Grupo Popular).

. Calixto Ayesa (Popular) in
tervino para asegurar que el 
asunto se había desorbitado y 
que no existían normas al res
pecto. Juan Cruz Allí propuso 
dos votos particulares, que fue
ron rechazados, referentes a la 
posibilidad que tiene el presi
dente de contratar a personas 
eventuales ya «la práctica par
lamentaria» del cobro simultá
neo de dietas para el presidente 
y el presidente en funciones.

El pleno consideró .inadecua
do la utilización de la tarjeta de 
crédito por parte de Del Burgo, 
«para gastos particulares con 
cargo a la cuenta del Parlamen
to».

Aseguran que «ha existido, 
de hecho, una modificación pre
supuestaria por incremento de 
gastos sobre el presupuesto con
solidado», y que «la gestión 
económica de la Cámara se ha 
realizado con una falta de rigor 
contable y presupuestario».— 
Efe.

que.pronunció el ministro de 
Economía y Hacienda, Miguel 
Boyer, en el debate que tuvo 
lugar por la actuación de la ci
tada comisión. ■

El Rey Don Juan Carlos clausu
ró ayer el XXI ciclo académico 
del Centro Superior de Estu
dios de la Defensa Nacional 
(CESEDE)

El Ministro de Defensa español, 
Narciso Serra, y el embajador 
de Suecia en Madrid, Carl- 
George Crafoord, firmarán el 
próximo lunes en Madrid un 
acuerdo de cooperación en el 
ámbito de la industria militar.

La familia 
de B. Falencia 
pagana el impuesto 
de sucesiones 
con 1.000 cuadros

Madrid. — La nueva ley del 
Patrimonio Histórico Español, 
en vigor desde el 29 de junio, 
permite que el Estado sea el pro
pietario de un millar de obras de 
Benjamín Palencia, según de
claró ayer el director general de 
Bellas Artes, Dionisio Hernán
dez Gil. La familia del pintor 
está dispuesta a pagar con obras 
de éste el impuesto sobre suce
siones que debe abonar tras el 
fallecimiento de Palencia, el 16 
de enero de 1980.

En la casa del pintor en la 
calle Zurbano se conservan 
3.154 obras, y en un depósito 
de la calle Sagasta, cerca de 
3.000.

UN DETENIDO MATA A UN POLICIA CON EL ARMA 
DE OTRO AGENTE

Barcelona.—Un miembro de la Policía Nacional falleció 
ayer por la tarde como consecuencia de un disparo efectuado 
por un hombre que acababa de ser detenido y que arrebató el 
arma reglamentaria a otro miembro de la Fuerza Pública.

El autor del disparo era conducido, esposado, en el 
interior de un vehículo Z del 091 a la Comisaría. El policía 
nacional muerto es Cirilo Bravo Vasayo, de treinta años, 
casado, con un hijo, y desde hace poco, destinado a las 
patrullas urbanas de la Policía Nacional.

Fuentes policiales explicaron a Efe que el autor del 
disparo es Antonio Gómez Núñez, natural de Algeciras, de 
veintiocho años de edad, músico y residente en el Prat de Llo- 
bregat. ,

Las mismas fuentes explicaron que el detenido, que ha 
sido atendido de diversas lesiones en el Hospital del Már, 
tenia antecedentes penales por delitos de robo, falsificación 
de documentos, lesiones y daños.

Los hechos se produjeron cuando una pareja de Policía 
perteneciente a las patrullas urbanas, de reciente creación, 
observaron en la avenida de la Catedral, cerca de la Vía Laye- 
tana, cómo un individuo armado de un cuchillo protagonizaba 
un altercado.

La pareja de la Policía Nacional fue auxiliada por un miem
bro d‘e la Guardia Urbana, Antonio Farfán Calderón, que se 
encontraba en las cercanías y que, al intentar persuadir al 
alborotador, recibió una cuchillada en el hombro de carácter 
leve, siendo también herido en una mano con el cuchillo el 
policía nacional Juan Berenguer García.

Una vez reducido el agresor se procedió a esposarle las 
manos por delante y a introducirle en el interio del maletero 
del vehículo policial.

Cuando el vehículo se dirigía al Hospital del Mar y descen
día por Via Layetana, a la altura de la central de Correos, el 
detenido logró arrebatarle el arma a uno de los policías y 
efectuó un disparo contra el otro agente sentado en la parte 
posterior, alcanzándole en el abdomen.

DETENIDO EL PRESUNTO ASESINO DE UN NIÑO 
MUERTO A HACHAZOS

Málaga. —La Guardia Civil ha detenido al presunto ase
sino del niño José Antonio Castán Pérez, de doce años, 
muerto a hachazos el pasado lunes en Competa (Málaga).

Se trata de Félix Castán Rojo, de treinta años, tío segundo 
de la victima que, al parecer, tiene antecedentes penales y ha 
confesado la autoría del hecho.

El niño asesinado fue encontrado en la noche del pasado 
día 1 en una casa próxima al domicilio familiar, tendido en el 
suelo con un hacha incrustada en el cráneo y siete heridas en 
la espalda producidas por el mismo arma.

Inmediatamente fue alertada la Guardia Civil de las loca
lidades próximas de Nerja y Vélez Málaga, que inició rápida
mente las pesquisas, y ayer tarde detuvo a Félix Castán Rojo, 
que se declaró culpable, según fuentes policiales.

En el Ayuntamiento de Cómpeta han confirmado a Efe que 
el detenido era conocido en la localidad como homosexual, 
pero no se ha confirmado si el niño fue objeto de abusos 
sexuales, ya que el resultado de la autopsia no ha sido des
velado.—Efe _ _ _____

DOS MUERTOS AL ESTRELLARSE UN AVION 
ULTRALIGERO

Sevilla. —Dos personas han muerto en la localidad sevilla
na de Alcalá de Guadaira al estrellarse el avión ultraligero en 
el que viajaban.

El accidente se produjo anoche en las inmediaciones de 
Alcalá de Guadaira, en el lugar denominado Dehesa de Bul- 
nes, de difícil acceso para los equipos de rescate.

Las victimas son Carmelo Gómez Ramírez, de 32 años, 
propietario del avión y vecino de Alcalá, y Manuel Polo 
Jiménez, de 34 años, vecino de Dos Hermanas (Sevilla). Sus 
cuerpos quedaron destrozados a consecuencia del impacto.

OCHO AÑOS DE CARCEL PARA EL POLICIA NACIONAL 
PARRICIDA

Granada.—La Audiencia Territorial de Granada ha conde
nado a ocho años de cárcel al policía nacional José María Díaz 
Justicia, que estranguló el año pasado a su hijo Bernardo, de 
nueve años.

El policía, que deberá pagar también una Indemnización 
de dos millones a su esposa e hija, hubiera sido condenado a 
diecisiete años de prisión si hubiera prosperado la solicitud 
del fiscal.

La rebaja de nueve años con respecto a la pena solicitada 
se ha producido al considerar el Tribunal el Informe psiquiá
trico, que define la personalidad del condenado como depre
siva, y el informe del forense, que determina que la victima 
padecía trastornos respiratorios.

La sentencia confirma, además, que el parricida actuó en 
un momento de enajenación mental.
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Nuevas 
instalaciones 
en Gibraltar

Gibraltar. — El Gobierno bri
tánico va a construir nuevas ins
talaciones para la base naval de 
Gibraltar, con un coste de más 
de 1.500.000 libias esterlinas 
(unos 300 millones de pesetas). 
Este nuevo cuartel de la Royal 
Navy se situará en el litoral oc
cidental de Gibraltar, en una 
zona militar llamada Coaling 
Island, a unos 1.000 metros de 
las instalaciones actuales.

Thatcher recibió a Fraga
Londres.- Con objeto de pre

parar la conferencia de lideres de 
partidos integrados en la Unión 
Democrática Europea, el presi
dente de Alianza Popular. Manuel 
Fraga, se entrevistó ayer en Lon
dres con la primera ministra britá
nica, Margare! Thatcher. Esta 
cumbre conservadora se celebra
rá a finales del mes de julio en 
Washington y estará presidida por 
Ronald Reagan.

Fraga, que ha sido designado 
vicepresidente de la Unión Demo
crática Europea, habló también

EE. UU. pidió ayuda a Siria para 
los aún secuestrados en Líbano

Pero el Presidente Assad respondió 
negativamente a la llamada

Washington.-El presidente Rea
gan solicitó ayuda al presidente si
rio, Hafez Assad, para la liberación 
de los siete norteamericanos que 
aún permanecen secuestrados en 
Líbano, dijeron fuentes estadouni
denses.

Estos siete estadounidenses, 
llamados «-rehenes olvidados», es
tán cautivos en el Líbano, algunos 
desde hace 15 meses, en manos 
de distintos grupos chiitas y no tie
ne relación directa con el secues
tro del avión de la TWA.

con Margaret Thatcher de la deci
sión del grupo parlamentario de 
AP del Congreso y del Senado de 
unirse al Grupo parlamentario Eu
ropeo Democrático.

Fraga, que ha sido designado 
vicepresidente de la Unión Demo
crática Europea habló también 
con Margaret Thatcher de la deci
sión del grupo parlamentario de 
AP del Congreso y del Senado de 
unirse al Grupo parlamentario Eu
ropeo Democrático.

El presidente de AP, que viajó 
acompañado de Luis Guillermo 
Perinat, fue recibido en el aero
puerto de Heathrow por el presi
dente del departamento interna
cional del Partido Conservador, 
James Sticer.

Posteriormente almorzó con el 
ministro de Estado del Partido 
Conservador, John Selwyn, y con 
el presidente de la comisión con
servadora del Parlamento Euro
peo, George Gardner. Por la tarde 
Fraga se entrevistó con el ministro 
de Asuntos Exteriores, Geoffrey 
Howe, y con Margaret Thatcher, 
tras lo cual ofreció una rueda de 
prensa.

Solivia

GRANDES CONFLICTOS
ANTE EL ANUNCIO DE LAS 
ELECCIONES GENERALES

.La Paz.- La esperanza de realizar las elecciones bolivianas el 14 de 
julio renacieron después de la solución de algunos problemas que pare
cían obligar a su aplazamiento, manifestaron miembros del Tribunal 
Electoral.

El Gobierno entregó veinte mil millones de pesos (unos 35.000 dóla
res) para la organización de los comicios, porque el Banco de Central de 
Solivia, en huelga hace tres semanas, no desembolsó el dinero, ponien
do en riesgo la realización del acto.
. El ministro de Planificación, Freddy Justiniano, aseguró que hoy se 
entregarán otros cincuenta mil millones (unos 90.000 dólares), de los 
ciento treinta mil millones que exigió el Tribunal Electoral para asegurar 
la organización de las elecciones.

Empleados del sector público, maestros y otros, que no recibieron 
sueldos y salarios por junio, amenazaron con tomar por la fuerza el Ban
co Central, si hoy no reanuda sus labores.

Las Fuerzas Armadas observan con gran preocupación el aumento 
de la convulsión social en el país, que pone en peligro las elecciones, dijo 
el comandante del Ejército, general Simón Sejas Tordoya.

La Confederación de Campesinos emplazó al Gobierno a postergar 
el plebiscito hasta 1986, porque según los lideres del agro sólo se inscri
bió el 50 por ciento de la población en el campo, cuando en realidad ésta 
dobla a la urbana.

La Empresa Nacional de Telecomunicaciones (ENTEL) cortó durante 
casi todo el jueves el servicio de comunicaciones de télex y telefonía con 
el interior y exterior del país, por orden sindical.

Los dirigentes laborales del Servicio Nacional de Caminos ordenaron ; 
bloqueo de carreteras desde hoy, por no haber sido atendidos sus plan
teamientos salahales.-Efe

Según funcionarios de la Casa 
Blanca, Assad respondió negati
vamente a la llamada de Reagan e 
incluso mostró su desagrado por
que los Estados Unidos le dijera lo 
que debía hacer.

Méjico
Más de 30 millones 
por el rescate de 
un líder comunista

Méjico.- La comisión política 
del comité central del Partido So
cialista Unificado de Méjico 
(PSUM, comunisa), ha ofrecido 
entregar 50 millones de pesos 
(unos 36 millones de pesetas) por 
el rescate de su dirigente secues
trado Amoldo Martínez Verdugo 
-•número uno» de las listas del par
tido para las elecciones a diputa
dos del próximo domingo y can
didato derrotado a las elecciones 
presidenciales de 1982.

Amoldo Martínez, de 60 años, 
fue secuestrado en la capital meji
cana el pasado lunes al mediodía 
por el llamado «Ejército de los po
bres», un grupo armado que lleva 
el mismo nombre de una organiza
ción guerrillera que actuó en los 
años setenta en el Estado de Gue
rrero. En comunicados que publi
có la prensa ayer, el PSUM decla
ra que el miércoles recibió «un 
mensaje signado por el compañe
ro Amoldo Martínez Verdugo», 
que fija las condiciones presenta
das por los secuestradores.

El vicepresidente de EE.UU., 
George Bush, recordó el jueves, 
-•Día de la Independencia», que 
siete nortamericanos no lo podían 
celebrar en sus casas, pero que la 
Administración hacia todo lo posi
ble para lograr su pronto regreso.

Tras la liberación de los secues
trados del avión de la «TWA», gra
cias a la mediación de Siria, la Ad
ministración Ragan mostró su es
peranza de que Assad, «podría lo
grar la liberación de estos siete 
rehenes, si quisiera extender su in
fluencia y presionar».

Sin embargo, el presidente sirio 
respondió reiteradamente «fría y 
poco receptivamente» a cualquier 
de las llamadas de ayuda realizadas 
por la Casa Blanca, dijeron fuen
tes solventes. "

Los funcionarios del Departa
mento de Estado entienden que 
las duras palabras de Washington 
contra Siria después del final pací
fico del secuestro de los pasajeros 
del avión de la «TWA» son una de 
las razones de la «falta de colabo
ración» mostrada por Damasco.

La Administración Reagan tiene 
a Siria dentro de la lista de las na
ciones que apoyan al terrorismo y, 
oficialmente, se informó que 
EE.UU. no había cambiado de opi
nión a pesar de su papel clave en 
la liberación de los rehenes de la 
«TWA».-Efe

AGAPITO 
MARAZUELA
Segovia, 4, 5, 6 y 7 de Julio de 1985

SEGUNDO FESTIVAL 
DE MUSICA POPULAR

SEGUNDO ENCUENTRO 
DE MUSICA POPULAR

4 LA RETAHILA 
jueves MOSAICO

22 horas FAMILIA MONTOYA

Todos los días 
conferencias y coloquios' 
a las 10,30 de la mañana, 
en el Salón de Actos

PANORAMICA

5 ALMENARA 
viernes LA MURGA 

22 horas OSKORRI

de la Caja de Ahorros,
(Entrada libre)

Avda. Fernández Ladreda, 6

6 
sábado 

22 horas

MANOLO LUNA 
BRATH

BRASIL: El primer bebé brasileño con el SIDA, síndrome de inmuno- 
deficiencia adquirida, fue registrado ayer oficialmente por las autorida
des sanitarias.

ECUADOR: El presidente del Gobierno de España, Felipe González, y 
el de la República del Uruguay, Julio María Sanguinetti, visitarán este 
mes Ecuador, confirmó oficialmente la Cancillería ecuatoriana.

URSS: El máximo dirigente soviético, Mijail Gorbachov, se entrevistó 
ayer con la primera ministra yugoslava, Milka Planic, quien se encuentra 
en la URSS en visita oficial.

EE.UU.: El reservado Sun Myung Moon, líder de la «Iglesia de la Unifi
cación» que cuenta con casi tres millones de fieles en el mmundo, salió 
de la cárcel donde llevaba 13 meses por evasión de impuestos.

COLOMBIA: El Gobierno colombiano del presidente Belisario Betan- 
cur emprenderá una gran campaña, sin antecedentes, a través de los 
medios de comunicación, sobre la «no violencia» debido a la difícil situa
ción de orden público en el país.

7 ESCUELAS 
domingo DE DULZAINAS 
12 horas de Carbonero el Mayor

y de la Diputación Provincial 

GRUPO DE 
DANZAS 
"LA ESTEVA"

PLAZA DE
SAN ESTEBAN

AYUNTAMIENTO DE SEGOVIA 
DIPUTACION DE SEGOVIA 
JUNTA DE CASTILLA Y LEON.

(Consejería de Cultura - Estivalia 851 

CAJA DE AHORROS DE SEGOVIA 
MINISTERIO DE CULTURA 
C.I.T. DE SEGOVIA
RADIO NACIONAL DE ESPAÑA

mxj i y. —

Para información: Tlfs.: (91) 441 31 75 (mañanas) y (91) 715 57 29 (tardes)
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KARTING

FERNANDO
HERNANDEZ

«Algunos pilotos 
intentaron boicotear

GONZALEZ el Campeonato de España»
«Hay pilotos que se han traído 20 motores y seis mecánicos»

Tras observar el amplio nú
mero de espectadores que acu
dieran dias pasados a presen

' ciar las carreras de KART cele
bradas a pleno sol en el Poligo- 

• r.o de Hontoria, cabe decir que 

----- |

este deporte —al igual que ocu
rriera antaño como el moto- 
cross de nuestras Ferias y Fies
tas—, no pasa desapercibido. 
Buena muestra de que interesa 
la tiene la celebración en Sego
via de todo un Campeonato de 
España, con presencia de pilo
tos de muchas de las regiones 
españolas.

Una de las personas que más 
ha influido para el desarrollo del 
karting en Segovia, para que su 
«vida» no se extinguiera ha sido 
FERNANDO HERNADEZ. Pri
mero como piloto, estando en
tre los mejores de España y 
pese a competir con material de 
calidad inferior, entre los mejo
res de Europa. Un grave acci
dente le impidiócontinuarsu 
actividad deportiva como parti
cipante y le llevó, como cono
cedor profundo de los temas del 
kart, hasta la presidencia de la 
Federación Centro, lugar que 
ahora continúa ocupando, para 
desde allí trabajar de forma de
cidida por la evolución, desarro
po y práctica de este deporte del 
motor, pese a la escasa ayuda 
Que recibe de la propia Federa
ción de Automovilismo.

Tras la celebración del cam
peonato abrimos un amplio diá
logo con FERNANDO sobre lo 
acontecido.

pr o bl emas

—¿Qué ocurrió en la jornada 
del sábado cuando todo parecía 
lúe comenzaba con buen «pie»?

—Sucedió que en la jornada 
de la mañana del día de SAN 
PEDRO, los pilotos denuncia
ron que el público estaba dema
siado encima de la pista y que 
se negaban a salir en estas con
diciones. Ello comenzó a crear 
Un cierto malestar. No había 

fuerza pública, porque no había 
sido avisada, y durante tres ho
ras no se pudo organizar ningu
na prueba.

Una vez subsanado el tema 
del orden en la pista, domenza- 

ron a fraguarse otros, éstos de 
orden técnico. Eran cuestiones 
de cronometraje, que provoca
ron un encrespamiento en los 
pilotos. Hubo grandes proble
mas hasta que se pudo dar la 
salida a la segunda semifinal.
" —Pero incluso se habla de 
que hubo «plante» por parte de 
algunos pilotos.

—Asi fue. Levantinos y cana
rios comenzaron a crear mu
chos problemas y efectivamente 
se plantaron para boicotear la 
propia carrera. Su comporta
miento fue muy malo. Hicieron 
caso omiso de las advertencias 
que los comisarios les hacían y 
fueron merecedores de sanción, 
aunque no se les impuso nin
guna.

— En esos momentos, ¿en 
qué se basaba su protesta?

—Alegaban que en este cir
cuito no se podía correr. Pero la 
verdad fundamental no era esa. 
Sí era, por el contrario, una cau
sa técnica. Había algunos mo
tores que en este circuito no 
«sacaban» las marcas y tiempos 
que de ellos se esperaba y lo 
más cómodo era «echar» la cul
pa a lo que fuera. Durante cua
tro días anteriores estuvieron 
intentando que su motor fuera 
al ritmo esperado, pero no lo 
lograron. Intentaron, repito, ti
rarnos el campeonato, pero so
bre las seis de la tarde todo se 
solucionó y pudimos celebrar 
las pruebas.

CONCRETANDO

— Fernando, puesto que todo 
comenzó porque la Fuerza Pú
blica no estaba en el lugar de 
las pruebas, vamos a aclarar 
conceptos. ¿Quién tenia que 
haber comunicado su presen
cia?

— Parece ser que no existía 
comunicación o petición formal 
para el día de SAN PEDRO. Qui
zás porque no se le había dado 
importancia a las pruebas de 
esa fecha. Alguien había consi

derado que eran simples entre
namientos. Y no era así. La ver
dad es que tengo que decir que 
tras la presencia de la Fuerza 
Pública en el circuito, todo se 
solucionó y que su actuación 
fue sensacional. A través de sus 
emisoras no sólo han solucio

nado sus problemas, sino los 
nuestros. Incluso una llamada 
desde Valencia al Campeonato 
de España de Kart fue pasada a 
un piloto a través de la emisora 
de la Policía Municipal.

— En cuanto a accidentes, 
¿hubo alguno en el desarrollo 
de los campeonatos?

—Tan sólo reseñar un piloto 
que en los entrenamientos pre
vios tuvo un despiste y sufrió 
luxación de clavicula. También

un corredor canario al que se le 
diagnosticó lesión en tobillo 
con posible rotura.

— En general, ¿te sientes sa
tisfecho del desarrollo del Cam
peonato de España en Segovia?

—Si, aunque también te digo 
que no se me volverá a ocurrir 
acudir otra vez a su organiza
ción. El día de San Pedro lo pa
sé muy mal. Pones tu máximo 
empeño en que las cosas salgan 
bien y luego hay quien, por mo
tivos particulares, quiere tirarlo 
todo por la borda.

EL DIAGNOSTICO

— Fernando, ¿qué es lo que 
ocurre con los pilotos de kart 
que siempre.crean problemas a 
la hora de las competiciones?

— Es un «mundo».un tanto di
fícil. Aquí cuenta mucho la me- . 
cánica, los neumáticos, los im
portadores y los preparadores. 
Todo son suspicacias. Es cierto 
y conocido que existe una fuer
te lucha entre CATALUÑA y LE
VANTE e incluso la propia FE
DERACION CENTRO. Los pilo
tos son muy amigos y cuando el 
circuito y la organización le va 
bien, es tu mejor amigo y al que 
le va mal te causa todos los pro
blemas posibles.

— Pero lo que si está claro es 
que este circuito de Hontoria 
era conocido por la mayoría, 
¿no es asi?

— Efectivamente. Pero no es 
por eso. El año pasado en el 

campeonato celebrado en Zara
goza, los P.C.R. iban más de
prisa que los PAPILLAS, y este 
año aquí estos últimos están 
mejor. Pese a ello la primera 
manga que celebramos aquí la 
ganó un P.C.R. Son los pilotos 
los que se «calientan la cabeza» 
y son ellos, al final, los que van 
más deprisa o más despacio.

—¿Satisfecho del amplio nú
mero de espectadores que ha 
presenciado las pruebas?

—Te aseguro que con tantos 
problemas e intentando solu
cionarles, apenas me he dado 
cuenta del número de especta
dores. Los pilotos, al final, se 
han dado cuenta de que aquí 
había seriedad y cuando se han 
dedicado a correr, nadie se ha 
preocupado de otra cosa. Este 
es un circuito rápido y muy se
guro.

— El campeón de España de 
125 ¿un buen piloto?

— Sí, el catalán MANUEL 
SANCHEZ, al que todos cono
cemos por «Cañas», es un co
rredor muy arraigado en las 
pruebas de karting, ha sido un 
excelente vencedor. Tanto el co
mo MOLINA, son dos pilotos 
que llevan mucho tiempo co
rriendo en competiciones euro
peas. Son muy profesionales. 
Un dato, a este campeonato han 
traído un total de veinte moto
res. Detrás de ellos MICHEL ha 
realizado un campeonato de 
gran altura. Se lo ha puesto muy 
difícil a los primeros y ha su
perado al valenciano BISQUET, 
que aquí ha sido el gran derro
tado.

—Terminamos. La presencia 
durante una semana de los nilo- 
tos en Segovia debe costar una 
buena «pasta».

—Asi es. Un disparate. Hay 
pilotos que traen un amplio 
equipo y que llevan dos sema
nas fuera de casa. Son seis y 
hasta siete mecánicos los que 
llevan y eso cuesta muchísimo
dinero. J. M.*

(Fotos: Archivo)
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Mario Marcos, entrenador del 
C. D. LA GRANJA nos cuenta 
algunas de las vicisitudes que 
tuvo que pasar su equipo en la 
temporada que ya terminó.

— Dinos Mario: ¿Cómo has 
vivido desde dentro la tempora
da última?

— Bueno, yo la he vivido en 
tres fases distintas; una primera 
que comprende los diez prime
ros partidos y que se puede 
juzgarcomo normal, si acaso 
con pobres resultados para lo 
que esperaban ciertos sectores 
de aficionados. Una segunda 
etapa en la que hubo que re
compensar todo el equipo por 
las circunstancias de todos co
nocidas, y que no quiero recor
dar, y en la que hubo los lógicos 
problemas de acoplamiento de 
unos chavales que hasta enton
ces no jugaban o lo hacían poco 
y de otros que hubo que incor
porar del juvenil. En este ciclo 
hubo momentos muy difíciles 
que felizmente fueron supera-

COPAS EUROPEAS

Complicado sorteo para los equipos españoles
Las bolas amarillas que utiliza 

la UEFA para los sorteos de las 
competiciones continentales no 
han sido propicias para casi 
ninguno de los seis represen
tantes españoles en las diferen
tes Copas, cuyos encuentros se, 
sortearon ayer en el Hotel ln-1 
tercontinental de Ginebra, como 
ya informamos.

Dos equipos escoceses, un 
alemán, un turco, un griego y un 
checoslovaco serán los rivales 
de los hispanos, que muy pro
bablemente no van a pasar en 
bloque a la segunda eliminato
ria.

Por orden de importancia de 
las competiciones, el Barcelona 
se enfrentará al Sparta de Pra
ga en la Copa de Europa. Los 
catalanes eran cabeza de serie 
del torneo y, ante tal circunstan
cia. se esperaba que su suerte 
pudiera haber sido algo mejor 
que la lograda. El Sparta fue 
el verdugo del Real Madrid hace 
jn par de temporadas en la 
Sopa de la UEFA y en su terre
no es un equipo temible, apo
zado por un público que está en- 
:ima de los jugadores. De todas 
ormas los posibles errores en 
Vaga pueden tener su com- 
nensación en el Nou Camp.

Esta circunstancia de jugar 
>rimero fuera, que suele ser 
nuy bien aceptada por los en- 
renadores, por aquello de que 
’l apoyo del público local pue- 
le hacer milagros, no la ten- 
'rá el Atlético de Madrid. A los 
ojiblancos madrileños les ha co- 
respondido el Celtic de Glas- 
ow, un equipo de infausta me- 
ioria para los hombres que en- < 
ena Luis Aragonés. En la tem- । 
orada 1974 se enfrentaron am- <

La Cámara de los Comunes 
aprobó la «ley seca» 

en los estadios
rnhA^65 " p'opos,cion de ley Para prohibir la venta de bebidas 
s Comme^^ 06 fUtb0'fUe aprobada ayer en 'a Cám'ara de
i lev 7 A nrnnn arlamento In9les y se esPera que pronto se convierta 
aroart Th^rh Parte de 'aS medidas Pue tomd el Gobierno de 
Ci^n la violencia en 'as gradas, recibió la vo-
XaráThora a i r PU "amada "ley SeCa" de l0S estadios
nd f> h ! Camara de los Lores que podría introducir alguna 
odificacion antes de que la Rema Isabel la sancione, aunque no es pro- 
ible que la Camara Alta realice ninguna enmienda

nal dP "'"Tn0'303 ? ,“b°l bnldn,co ,uv° su culminación en la fi
nal de la Copa de Europa de Campeones de Liga, que se disputó el 29 
a d6" a er 06 BrUSelaS GUand° hinchas del Liverpoo^atacaron 
muX7°HS n'US ita'iana' B Sald° de 'os incide"'es fue de 38

I**! 
Hit

CAJA DE AHORROS AG DE SEGOVIA

Infórmate en tu oficina de LA CAJA

FUTBOL

Mario Marcos nos habla de lo que fue 
la temporada para el C. D. La Granja
dos. ya que a la responsabilidad 
que se descargó en estos chi
cos, se unían las voces discor
dantes que llegaban hasta ellos 
de aquéllos que no compartían 
la medida adoptada y se nega
ban a entender que en aquellos 
momentos era la única posible. 
El tercer periodo a que me refie
ro fue el que mayores alegrías 
produjo, porque comenzaron a 
recogerse los frutos de un tra
bajo serio por parte de todos los 
estamentos del club. Puedo de
cir que en esta etapa, al margen 
de resultados, era una gozada 
ver la pina que formaban vetera
nos y noveles. Hoy pienso que 
el equipo es un compendio don
de se conjugan responsabilidad 
y alegría en su justo término.

bos equipos en semifinales de 
Copa de Europa, con primer en
cuentro en Glasgow, que fina
lizó 0-0. Allí se produjeron nu
merosos incidentes, que no supo 
cortar el árbitro turco Baba- 

i can.
En el partido de vuelta gana

ron los rojiblancos 2-0 y jugaron 
la famosa final contra el Bayern 
de Munich, que perdieron en 
dos partidos.

Osasuna, en su debut euro- 
pero, tendrá enfrente a otro 
equipo escocés, precisamente el 
Glasgow Rangers. No puede de
cirse que los «rojillos» hayan en
trado con buen pie en Europa, 
puesto que los Rangers. aparte 
de tener una afición muy exal
tada —cuidado en El Sadar— 
son roqueños y muy difíciles de 
ganar, aunque el segundo par
tido se juegue en Pamplona.

Tampoco le será fácil al Spór- 
ting el Colonia, aunque los ale
manes han andado de capa 
caída esta temporada en la Bun- 
desliga. Aquí, de nuevo, puede 
beneficiar a los asturianos en 
su primer encuentro fuera, aun
que el Colonia es peligroso tanto 
en su terreno como lejos de él.

Más asequibles serán los ri
vales del Real Madrid y del Ath- 
létic de Bilbao, el AEK de Ate
nas y el Besiktas de Estambúl, 
respectivamente. Ni el fútbol 
griego, ni mucho menos el tur
co, son de primera línea en 
Europa, aunque se trata de 
equipos muy .competitivos en 
casa.

El primer sorteo de la tempo
rada ha dado bastantes curiosi
dades. Al no aceptar la UEFA al 
representante búlgaro en la Re
copa —que no había disputado

— Por lo que dices, se des
prende que la aventura de los 
jóvenes fue positiva.

— Si, muy positiva. Quizá 
pueda pensarse que hablo asi «a 
toro pasado», pero yo te puedo 
asegurar que con su comporta
miento, estos chavales, junto al 
resto de sus compañeros, me 
levantaban la moral en los ma
los momentos y solamente el 
temor a defraudarles me hacia 
más tesonero en la lucha que 
nos traíamos por sacar a flote al 
equipo. Al final, todos conten
tos porque no hay que olvidar 
que se han conseguido dos co
sas importantes: rejuvenecer el 
equipo y sentar las bases de ac
tuaciones futuras que tienen 
que ser estimulantes para los 

siquiera la final de la Copa de su 
país— ha habido un exento en 
esta competición, y ha sido nada 
menos que el Benfica.

El otro exento «de oro» fue el 
Anderlecht belga en la Copa de 
Europa, al estar suspendido de 
competir el Everton inglés, con 
quien podía haberse enfrentado 
a las primeras de cambio. — Efe. 

ARIETE

1 INFANTIL
del Sal 21

chicos que vienen detrás empu
jando.

—¿Te arrepientes de algo?
— No, en absoluto. Posible

mente me haya equivocado, 
—quizá en opinión de alguien — 
pero, lo que si te aseguro es que 
todas mis decisiones respecto 
al equipo fueron profundamente 
meditadas y adoptadas al mar
gen de situaciones más o me
nos afectivas y siempre buscan
do lo mejor o lo que yo entendía 
como mejor para el equipo.

— Oye Mario. Tú sabes que 
los entrenadores sois a veces 
profundamente criticados, pa
sáis de ser los mejores hoy a 
todo lo contrario mañana; tú no 
ibas a ser la excepción y, como 
sabes, tenias tu oposición que 
además se dejaba oír, que te 
acusaba de ultraconservador, 
de no tener corazón para jugar 
al ataque, de no hacer dema
siado caso a los jóvenes, de ser 
un dictador, etc., etc.

—Vamos por partes. Los sis
temas de juego son consecuen
cia de los hombres propios y del 
rival que tienes en frente. Yo te 
aseguro que a mi, como aficio
nado, me gusta el juego de ata
que, pero entre jugar bonito y 
perder y jugar práctico y ganar, 
me inclino por lo último. De 
todas maneras no creo que

. siempre hayamos jugado a la 
defensiva ni mucho menos. 
¿Cómo no voy a prestar aten
ción a los jóvenes? Otra cosa es 
que no me quiera meter en el 
trabajo de su propio entrenador, 
pero que sé de sus posibilida
des, no lo dudes. Yo conozco a 
todos y sé lo que pueden dar de 
sí en cualquier momento. No 
soy ningún dictador y de eso te 
pueden dar fe todos los jugado
res que he tenido conmigo. Otra 
cosa es que imponga una disci
plina que es la misma que yo 
me autoimpongo para mí. En 
cuanto a esa «oposición» de que 
me hablas, te diré que los que 
hoy me critican tan negativa
mente son los mismos que no 
hace mucho me colmaban de 
parabienes sin saber tampoco 
por qué. Si acaso porque el 
equipo iba de acorde con sus 
deseos. Con esto quiero decir 
que yo seré bueno o malo como 
entrenador, pero siempre igual; 
los cambiantes en este caso 
son sus criterios, que están 
siempre adecuados a la marcha 
del equipo en la clasificación. 
Por eso valoro su actitud en su 
justo término en ambos casos.

Finalmente, Mario agradece a 
los buenos aficionados, (que fe
lizmente son mayoría) el apoyo 
que siempre han prestado al 
club y desearles toda suerte de 
éxitos para próximas campa
ñas. «Yo creo que el C. D. LA 
GRANJA tiene pordelante un 
buen futuro».

M.C.D. 2022
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¿Cuánto le darían como máximo por su vehículo?

NOSOTROS COMO MINIMO

300.0Ü6
AL COMPRAR UNA FURGONETA PEGASO

■O

La Red Pegaso se lo pone así de fácil
PEGASO

Aproveche esta oportunidad. Vaya a 
su Concesionario Pegaso más cercano.

Independientemente del estado 
de su vehículo,-sea de la marca que sea, 
en cualquier Concesionario de la Red 
Pegaso le damos 300.000 ptas.

Además, ninguna furgoneta le ofrece 
tanta garantía como Pegaso

CONCESIONARIO EN SEGOVIA
HIGARSA

Otra, de San Rafael. Polígono Industrial “El Cerro" Telfs.: (911) 42 02 00/04 
(40004 SEGOVIA)

ACEITE CS PEGASO, lubrícenle reeemendado po. Pegaso

M.C.D. 2022
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CICLISMO GOLF

Castaing, por descalificación de Van- 
deraerden, ganó la 6.a etapa del Tour

Pedro Delgado, en el 62 de la general, 
y retirada de Pacho Rodríguez

Reims. — El francés Francis 
Castaing se vio favorecido por la 
decisión del jurado internacional 
de comisarios de carrera que 
decidió declararle vencedor, 
aunque fuera el rapidísimo bel
ga Eric Vanderaerden el prime
ro en la llegada de Reims y el ir
landés Sean Kelly el segundo.

La alegría duró poco al belga. 
Tras analizar el video de la lle
gada, loS comisarios declararon 
la descalificación de Vanderaer
den y del segundo, Kelly. Estos

Pedro Luis García Velasco 
y Juan García Arcones, 

en el Campeonato de España 
de fondo en carretera

, El domingo se celebra, en Espinosa de los Monteros (Burgos), 
;el Campeonato de España de fondo en carretera para aficionados. 
La prueba discurrirá por un circuito selectivo y duro, con un fuerte 
repecho, al que se darán tres vueltas, entre las localidades de Es
pinosa de los Monteros, Quintanilladel Rebollar, Santelices, 
Cigüenza, Villalcayo, Gayangos, El Crucero a Espinosa de los 
Monteros, totalizando 180 kms.

Para representar a Segovia, ha sido seleccionado Pedro Luis 
García Velasco, corredor encuadrado en el equipo santanderino 
Conservas Santisteban-Zeus, que atraviesa un buen momento de 
forma; por ello se espera que realice una destacada clasificación. 
También participará su compañero de equipo, Juar/Üarcía Arcones. 
La organización tiene prevista una participación de 300 a 350 
ciclistas, con lo que se batirá el récord de participación de 
anteriores Campeonatos de España.

VALERO

Mus en Bernardos

Eulampio Bernardos y Agapito 
Cabrera ganaron el campeonato

(MARIA JESUS TEJEDOR, 
CORRESPONSAL).

Ha terminado el segundo cam
peonato de mus de la localidad, 
patrocinado por la Caja de Aho
rros de Segovia, en su sucursal de 
Bernardos. La participación total 
de parejas ha sido de veinte, ju
gando cinco en cada bar.

El primer trofeo se lo llevó la pa
reja formada por Eulampio Ber
nardos y Agapíto Cabrera: Angel

FUTBOL

La AFE no firmará el convenio 
colectivo retroactivo

Madrid. — La Asociación de 
Futbolistas Españoles (AFE) 
manifestó ayer a «Efe» que si se 
llegase a la firma de un convenio 
colectivo con la Liga de Fútbol 
Profesional (LFP) no va a acep
tar la implantación de normas 
con carácter retroactivo en la 
publicación del real decreto que 
regulaba las relaciones labora
les especíales de los deportistas 
profésionales se indicaba que la 
existencia de indemnizaciones 
de formación y promoción se te
nía que producir por un acuerdo 
entre los furbolistas y los 
clubes.

No obstante la LFP aprobo en 
su asamblea unas tablas a apli
car en los ficbajes de aquellos 
jugadores que quedasen en li
bertad. Sin embargo la AFE ha 
sido clara y un portavoz ha ma
nifestado a «Efe»: «En ningún 

dos corredores llegaron incluso 
a golpearse durante los últimos 
cíen metros del «sprint». De 
esta forma se alzaba con el 
triunfo de la etapa el galo Fran
cis Castaing, siendo la segunda 
posición para el norteamericano 
Greg Lemond. De paso, el Vie 
Claire Andersen conservaba su 
«maillot» amarillo.

Sin lugar a dudas, este 
«sprint» celebrado frente a la 
hermosísima catedral de Reims 
ha sido la nota destacada de una

Herrero y Pedro de Pablos fueron 
los segundos: los terceros, la pa
reja formada por Baltasar Tejedor 
y Julio Gaitero y Martin García e 
Ignacio Piquero los cuartos. To
das las parejas se han llevado un 
trofeo y un conjunto de láminas, 
reproducciones de pintores famo
sos. donado todo ello por la Caja 
de Ahorros.

La entrega de trofeos se hizo 
durante el refresco que se ofreció 
a todos los participantes. 

momento vamos a aceptar que la 
liga quiera imponernos la retro- 
actividad. Si se produce acuerdo 
en fijar algunos haremos de 
formación o promoción o dere
chos de prórrogas de contrato 
entrarán en vigor cuando se fir
me el convenio y no con fecha de 
1 de julio».

Ante las cifras que se han pro
ducido en los últimos fichajes 
en Primera División, el porta
voz de AFE ha indicado: «Pone 
de relieve lo que hemos venido 
diciendo de que hay clubes que 
están regalando el dinero de 
una forma muy gratuita e inclu
so la Administración debería 
tomar cartas en el asunto, pues 
hay un reciente convenio firma
do para eliminar deudas del fút
bol profesional y hay equipos 
que están regalando a otros im
portantes cantidades de millo
nes de pesetas».—Efe.

jornada en la que el tremendo 
calor se erigió en el otro prota
gonista. El bochorno propició 
que los corredores se transfor
maran durante gran parte del 
recorrido en «ciclo-turistas»,

La nota triste se produjo en 
el seno de uno de los equipos 
españoles. El colombiano «Pa
cho» Rodríguez, jefe de filas del 
Zor tras el abandono de Angel 
Arroyo, tuvo que retirarse como 
consecuencia de las numerosas 
heridas que sufrió en una caída 
durante la etapa del «pavés», 
en la que perdió más de veinti
séis minutos. Otros que se vie
ron obligados a abandonar fue
ron los belgas Verlinden y Mor- 
jean.

Hoy, la séptima etapa unirá 
Reims con Nancy a través de 
213 kilómetros, con cuatro me
tas volantes y dos puertos de es
casa entidad. El de Montigny 
les Vaucouleurs, de cuarta ca
tegoría, y el de Chavigny, de 
tercera.

CLASIFICACIONES
De la etapa: 1, Castaing 

(Fra.), 6 horas, 29 minutos y 
34 segundos; 2, Lemond (Es
tados Unidos); 3,Van Brabant 
(Bél.).

De la general: 1, Andersen 
(Din.), 34 horas, 9 minutos y 
44 segundos; 2, Vanderaerden 
(Bél.), a 40 segundos; 3, Le
mond (EE.UU.), a 1'5”; Hi- 
nault (Fra.), a 1'7”. 45, Muñoz, 
a 3’55”. 49, Prieto, a 4'2". 
51, Chozas, a 4’10”; 53, Caber- 
tany, a 4’21”. 54, Rupérez, a 
4’23”. 62, Delgado, a 4’43”.

BOXEO

Murió 
Paulino 
Uzcudun
Madrid. — Paulino Uz- 

kudun, figura legendaria 
del boxeo español en los 
años veinte y los treinta, 
murió, a causa de un de
rrame cerebral, a las seis 
de la tarde de ayer en To- 
rrelaguna (Madrid), en 
cuyo cementerio será en
terrado hoy. Su falleci
miento, a los 86 años, no 
sorprendió a sus familia
res — Uzkudun deja viu
da y cuatro hijos—, por
que, según una sobrina 
suya, Jesusa Uzkudun, 
«llevaba varios días sin 
conocer a nadie». Uzku
dun, el púgil imposible de 
noquear —sólo dobló la 
rodilla una vez, en la deca
dencia de su carrera, a 
golpes del estadounidense 
Joe Louis, consiguió el 
campeonato europeo de 
los pesos pesados en dos 
ocasiones y llegó a dispu
tar el mundial, sin éxito, 
ante el alemán Max Sch- 
melling y el italiano Primo 
Camera.

.Paulino Uzkudun nació 
en Régil (Guipúzcoa) el 3 
de mayo de 1899. Antes 
de iniciar su carrera de
portiva en París, cortó 
árboles como jornalero y 
trabajó en una fábrica de 
embutidos de San Sebas-, 
tián.

Ballesteros, líder del torneo 
de Francia

Barcelona.- bevenano Ballesteros batió el récord del campo de 
Saint-Germain en Laye, donde se disputa el Campeonato de Francia do
tado con i millón de francos (18 millones de pesetas) y se convirtió en el 
primer líder del torneo. Ballesteros realizó el recorrido en 62 golpes, 9 
bajo el par del campo. «Es difícil jugar mejor», manifestó el jugador san- 
tanderino al final de su actuación. Seve hizo 33 golpes en la primera vuel
ta y 29 en la segunda.

El juego de Ballesteros respondió a la expectación creada en París 
por ver la reaparición del español en sus campos. Un total de nueve bir- 
dies (un golpe menos) y ningún hoyo por encima del par llevó a Balleste
ros a convertirse en el principal favorito del torneo en el que4ambién in
terviene su máximo rival en estos momentos, el alemán occidental Bern- 
hard Langer. Ballesteros aventaja en dos golpes al segundo clasificado, 
el francés Benoit Ducoulombier (62). .

Severiano Ballesteros busca en el Campeonato de Francia su tercera 
victoria, después de las conseguidas en 1977, en Le Touquet y en 1982, 
en Saint Nom-la Breteche.

TENIS. Torneo de Wimbledon

NAVRATILOVA Y EVERT, 
OTRA VEZ EN LA FINAL

Londres.—Las dos favoritas, 
Martina Navratilova y Chris 
Evert, disputarán la final de 
Wimbledon, como estaba pre
visto. Por enésima vez, los dos 
«monstruos» del tenis femenino 
van a enfrentarse en una decisi
va final. La de Wimbledon será 
una especie de revancha de la 
que disputaron las dos depor
tistas hace apenas un mes en 
Roland Garros y que terminó 
con el triunfo de la Evert.

En la primera de las semifi
nales disputadas, Martina Na
vratilova se impuso a su compa-

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
FUTBOL

El jugador Rafael Gordillo ha 
manifestado a Efe que no está 
dispuesto a renunciar en favor 
del Betis al 15 por ciento que en 
concepto de prima de traspaso 
le corresponde por su fichaje 
por el Real Madrid.

* * *
El entrenador, Rafael Alcaide 

«Crispí» renovó contrato por un 
año por el Falencia, equipo que 
milita en laSegunda División 
«B». Crispí se encargó de la 
dirección técnica del Falencia a 
mediados de la pasada tempo
rada, cuando el equipo palenti
no se encontraba en zona de 
descenso, y logró la permanen
cia del club moraóo en la Se
gunda División «B».

* * *

El futbolista brasileño Paulo 
Roberto Falcao, se mostró sor
prendido por la decisión del pre
sidente del Roma, Dino Viola, 
de rescindirle su contrato y está 
dispuesto a llevar judicialmente 
el asunto por posibles perjui
cios.

HOCKEY PATINES

Cuyas, en las XXIV Horas 
de Cerdanyola

Cerdanyola (Batceiunaj.- ti secretario de Estado para el Deporte, 
Romá Cuyás, asistirá a la inauguración de la XXIV Horas de Hockey Pati
nes, que se celebrará en Cerdanyola. Las XXIV Horas de Hockey inicia
rán el próximo sábado su vigésimosegunda edición, coincidiendo con el 
cincuenta aniversario de la fundación del Cerdanyola C.H.

Participarán en esta competición los equipos Tordera, Riera, Sent- 
menat, Ruán, Tarrasa, Vilanova, Mollet y Cerdanyola, que disputarán un 
total de veintiocho partidos en las 24 horas.-Efe , .

trióla Zina Garrison, por 6-4 y 
7-6 (7/3), en un partido que 
duró una hora y media. No fue 
sencilla ni mucho menos la vic
toria de la supercampeona, que 
en las dos mangas tuvo que 
emplearse a fondo, especial
mente en la segunda, en la que 
necesitó del «tie-break» para im- 
•poner su juego.

Menos dificultades, práctica
mente ninguna, tuvo Chris Evert 
para deshacerse de la también 
norteamericana Kathy Rinaldi, a 
la que vapuleó sin misericordia 
por 6-2 y 6-0, en un encuentro 
rapidísimo.

MOTOCICLISMO

Benjamín Grau, vencedor en 
cinco ocasiones de las XXIV Ho
ras Internacionales de Montjuic, 
de motociclismo, participará en 
la próxima edición, que se dis
putará entre los dias 13 y 14 de 
este mes.

ATLETISMO
La rumana maricica 
Puica, mejor marca 
del año en 5.000 m.

Helsinki. — La sexta reunión 
del Gran Premio Mundial de at
letismo se efectuó ayer en Hel- 
sinki.con la prueba femenina de 
los 5.000 metros como atrac
ción por el intento de la surafri- 
cana nacionalizada británica 
Zola Budd de batir el récord del 
mundo. El triunfo fue finalmen
te para la campeona olímpica de 
la distancia, la rumana Maricica 
Puica, con 15'O6”O2, que es la 
mejor marca 0e la temporada. 
La segunda posición fue para la 
portuguesa Aurora Cunha, 
quien se benefició del tremendo 
desgaste de Zola Budd.

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

ALQUILO varias oficinas, desde 
30 a 200 m2, en Fernández La- 
dreda. Teléfono 126563.

APARTAMENTOS en alquiler 
para oficinas o consultorios en 
Fernández Ladreda, 10. Teléfono 
436645.

ALQUILO piso amueblado, zona 
Jardín Botánico. Teléf. 426478.

SE ALQUILA piso grande con 
calefacción, Pozuelo, 6. Infor
mes: Isaías: Teléfono 423081.

SE ALQUILA piso en Alicante, 
meses de julio y agosto. Teléfono 
586153. '

SE ALQUILAN locales para ofi
cinas en Cervantes, 28, piso 3.° 
(antes Notaría), o bien planta 
completa. Teléfonos 431327 y 
436390.

ALQUILO piso amueblado. Te
léfono 424993 (de 2 a 4).

ALQUILO chalet en Ametlla de 
Mar (Tarragona). Julio, agosto, 
septiembre. 977/235741.

ALQUILO apartamento en Ta
rragona, primera línea de playa. 
Jubo, agosto, septiembre. 977/ 
235741.

ALQUILO dos pisos en Santan
der. Julio, agosto, septiembre. 
942/221369.

ENSEÑANZA

LICENCIADA da clases latín y 
griego. Teléfonos 425800-430135.

JAIME Jiménez, licenciado cien
cias: clases particulares BUP, 
COU. 434749.

CLASES particulares, todas las 
asignaturas y niveles (ciencias- 
letras). . EGB, BUP, FP, COU, 
Selectividad, primeros cursos de 
carrera, contabilidad, idiomas, 
mecanografía, oposiciones. Cas
cos, 15. Teléfonos 434010-434043.

PARTICULAR: inglés, francés, 
todos niveles; grupos reducidos. 
Teléfonos 437066 - 432747.

PROFESOR licenciado da clases 
particulares física, química, ma
temáticas; grupos reducidos. Te
léfono 428662.

Horarios de trenes entre 
Segovia, Madrid y Medina
SEGOVIA MADRID
SALIDA LLEGADA

MADRID SEGOVIA 
LLEGADASALIDA

Chamartln Atocha Atocha hamartí

5.58 7,46 7,58 7.09 7,23 9,16
7,25 9.16 9.28 8,43 8,59 10,55

10.00 11.52 12.04 9.23 (1) 9,37 11,31
11.41 13,36 13.48 10.23 10,37 12,36
12,57 14.46 14.58 11,13 11,27 13,18
14,48 16,36 16,48 12.33 12,47 14,41
16,49 18.36 18,48 14.13 14,26 J 16,19
17.48 19.37 19,49 15,08 15,22 17,10
18,44 20,36 20.48 17,13 17,27 19,22
19,57 21,47 21.59 18,33 18,46 20,35
20,47 (1) 22.35 22,47 19,43 19,56 21,44
21.25 23,21 23,33 21,21 21,35 23,23

SEGOVIA MEDINA MEDINA SEGOVIA
SALIDA LLEGADA SALIDA LLEGADA

9.25 11,06 8,10 9,51
13.40 15.21 (2) 12,36 (3) 14,26
17,17 18.56 19,00 20,39

(1) Sábados, domingos y festivos 
(2) Llega a Valladolid a las 15,58
(3) Nace en Valladolid a las 12,02

LICENCIADA da clases latín y 
griego. Teléfonos 425800-430135.

CLASES particulares matemáti
cas. física, química, inglés, BUP, 
COU. Segundo Martín. Teléfono 
432109. '

GANADOS
VENDO 12 vacas. Licinio Diez.
Fuentidueña. Teléfono 39.

INMOBILIARIAS

LLANCASA: Pisos, locales, tras- 
[tasos, naves, solares, fincas, cha- 
ets. Ladreda, 25, 1.” Teléfono 

425358. Facilidades hasta 20 años.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

VIVIENDAS 2, 3, 4 dormitorios, 
jardines individuales, centro Se- 
govia. José Tovar. 431819.

TRASPASOS

SE TRASPASA panadería - bolle
ría, precio 1.200.000 pesetas. In
formación: Teléfono 435736.

SE TRASPASA o vende tienda 
por no poder atender, en carre
tera Villacastín, 14. Teléfono 
421235.

SE TRASPASA local comercial, 
perfecto estado. Teléfonos 424697
431620.

TRASPASO BAR. Muy buen si
tio, poca renta. Teléfono 420038.

TRABAJO

SE NECESITA interna muy com
petente, seria, responsable y ac
tiva. Imprescindible gustando ni
ños (6, 4 años y bebé). Mínimo 
20 años. Buen sueldo. Trato fa
miliar. Teléfono (91) 6374824, 
tardes.

SE NECESITA sirvienta para ve
rano en San Rafael, con infor
mes. Teléfono 427816.

ASUNTO nuevo. Ganará en casa 
más de 3.000 pesetas diarias. Es
cribir a INICO, Apartado 1.209, 
San Sebastián.

MATRIMONIO para vivir moli
no-hostal, carnet conducir-cocina. 
Referencias. 91/4027009, 4029500, 
mañanas.

SE NECESITA chica fija. Telé
fono 425494.

NECESITO señora para cuidar 
niño y atender casa. Llamar: Te
léfono 431489 (horas comercio).

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La
dreda, 11. 430511 (seis líneas).

HOROSCOPO Tarot 1985 mano, 
días favorables viernes, sábado, 
domingo. 553123.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

VEHICULOS

SE VENDE Dyannc-6, M...-D. 
Teléfono 432560.

R - 12 RANCHERA, seminueva. 
Vendo-cambio por más pequeño. 
420473.

VENDO autocar, buen estado. 
Teléfono 591279 (mañanas de 11 
a 2).

VENDO Simca-1000, barato. Ra
zón: Teléfono 422419.

VENDO Citroen 2 CV, SG 8...B. 
Citroen GS. Chrysler 180. 432261.

vti\DO camión con tarjeta na
cional. Teléfono (911) 101036, 
noche.

SE VENDE furgoneta Mercedes 
1300. Teléfono 490253.

VENTAS

VENDO paja puesta en destino. 
Teléfono 880198, Valladolid.

¿Conoce THERMOBEL? Es la 
mayor exposición de muebles de 
la región. Compare nuestra cali
dad, compare nuestros precios. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Polígonoylndustrial.

VENDO acción del Casino de 
La Unión. Teléfono 422288.

FINCA 3.000 m2, con agua, ca
rretera Torrecaballeros. Teléfo
nos 432825-431748.

NOTAS DE ECONOMIA
KODAK PARTICIPARA 

EN LA EXPOSICION 
MUNDIAL DE 1986 
EN VANCOUVER

Kodak Canadá Inc. será el 
asesor oficial en la Expo'96, del 
próximo año en Vancouver. Es
ta designación oficial incluye 
productos Kodak, tales como 
películas, papel y procesado, 
cámaras fotográficas —excepto 
el formato de 35 mm.— y cintas 
de video.

Además, Kodak patrocinará 
el «Show Bowl», un anfiteatro al 
aire libre con capacidad para 
3.000 personas, en el que se 
presentarán diversos puntos de 
venta que ofrecerá a los visitan
tes películas, cintas de video y" 
otros productos relacionados 
con la fotografía, y un centro de 
información fotográfica para 
atender al público.

PLAZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millán 
en Escultor Marinas, 1 y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
pesetas mensuales. Inmobiliaria 
NAVISA.

COSECHADORA usada New Ho- 
lland 1545, moderna. Reparada. 
432261.

COSECHADORA usada New Ho- 
lland 1540S, moderna. Reparada. 
432261. .

COSECHADORA Claas Domina- 
tor 88, con cabina, aire acondi
cionado. Totalmente reparada. 
432261.

VENDO o alquilo piso céntrico. 
Teléfono 434299 (de 10 'a 13 y 
17 a 20).

SE VENDE piso frente cuartel 
Guardia Civil. Teléfonos 426402
420599.

MESA REVUELTA
MUSCULO DORSAL 

REEMPLAZA PARTE ENFERMA 
DEL CORAZON

Un espectacular avance cien
tífico en el campo de la cirugía 
del corazón acaba de ser revela
do por las autoridades del hos
pital parisino Broussais. Los 
profesores Alain Carpentier y 
Juan Carlos Chacques han in
formado sobre la sustitución 
de una parte enferma del cora
zón por un músculo dorsal. La 
operación fue efectuada hace ya 
5 meses —han revelado las au
toridades de dicho hospital— y 
ha probado ser un éxito. La pa
ciente, de 37 años y madre de 2 
niños, padecía de un tumor de 
rápido crecimiento qu.e había in
vadido los ventrículos derecho e 
izquierdo del corazón.

El informe publicado por el 
periódico francés «Le Fígaro», 
califica esta nueva técnica —de 
nominada cardio-mioplastia— 
de posible alternativa futura al 
trasplante de corazón o a la 
implantación de un corazón ar
tificial. La investigación del sis
tema había sido efectuada con 
anterioridad en cabras con un 
éxito total.

Antes de ser utilizado, el 
músculo dorsal es entrenado 
por un sofisticado sistema de 
estimulación eléctrica, que lo 
adapta a sus nuevas funciones.

ERT:

REMEDIO CONTRA

LA PLAGA DE LOS OLMOS

La empresa española ERT 
comercializa un producto contra 
la grafiosis, la gravísima plaga 
que está acabando con los olmos 
en toda Europa. Se trata del Er- 
metox, un compuesto a base de 
metoxicloro que ataca a la «ga- 
leruca», un pequeño coleóptero, 
y a los escolítidos, o «barreni
llos», insectos que transmiten la 
enfermedad. El producto está 
siendo recomendado oficialmen
te por los organismos oficiales 
que coordinan la lucha contra la 
plaga.

La grafiosis es una enferme
dad conocida desde hace mu
chos años. Producida por un 
hongo se difunde gracias a un 
insecto, el «barrenillo» que la 
propaga con gran rapidez.

VENDO caravana de 5 plazas 
en muy buen estado, con acc«o- 
rios (frigorífico, avance, estabili
zador y quita vientos). Teléfonos 
424850 y 570513.

VENDO local bien situado, tres 
huecos, 155 m2. Teléfono 437725.

VENDO piso Coronel Rexach, 8. 
Teléfono 437016.

CORTACESPED. Repuestos. 
Tracto-máquina MARTIN. Te
niente Ochoa, 10, junto San Mi
llán. 433810.

PISOS 3 dormitorios, céntricos, 
facilidades. GHERSA, Plaza Dr. 
Laguna, 4. 434725.

SE VENDE piso amplio, zona 
Albuera. Teléfono 423244.

CERCADOS Reques, cercado de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Tel. 485176, Fuentemilanos.

«Esta parte es la más difícil de 
la intervención» —declaró el 
profesor Chaqués— «y es el fru
to de años de cooperación con 
Medtronic, compañía de siste
mas biomédicos de estimula
ción, que ha desarrollado un 
sistema de marcapasos y elec
trodos especiales».

Una vez el fragmento del 
músculo ha sido cosido al lugar 
que le corresponde en el cora
zón operado, éste y el músculo 
reciben cuatro electrodos. Por 
ello es absolutamente necesario 
que el músculo se haya entrena
do, en forma muy precisa, du
rante un periodo mínimo de 25 
días. Pero, si bien ello requiere 
una técnica exacta, se elimina 
el problema del rechazo, ya que 
el músculo insertado pertenece 
al mismo paciente. Los ciruja
nos, sin embargo, consideran 
que es necesario dejar transcu
rrir un lapso de tiempo tras la 
operación, para poder analizar 
el éxito de esta novedosa téc
nica quirúrgica. —M.l.

PERFLUOROCARBONO 
EN EL TRATAMIENTO 

DE LA APOPLEJIA

La Universidad de Thomas 
Jefferson, de Filadelfia, EE.UU., 
está investigando el uso de un 
perfluorocarbono para que el 
oxigeno llegue al cerebro de las 
victimas de una apoplejía. El 
producto es el perfluorobutil- 
tetrahidrofurano, que lleva cer
ca de la mitad de oxigeno que la 
sangre humana.

En los experimentos realiza
dos con animales cuyas funcio
nes cerebrales habían cesado 
por apoplejía, se ha inyectado el 
producto mientras se vaciaba su 
liquido espinal. Según informes 
de Jewel Osterholm, presidente 
del Departamento de Neurociru- 
gia de la Universidad, los ani
males se incorporaron, actuan
do con toda normalidad, 24 ho
ras después de la realización del 
experimento. La subsiguiente 
biopsia reveló escasos daños al 
cerebro.

La investigación proseguirá 
aún 18 meses antes de que se 
comiencen las pruebas del tra
tamiento en humanos. Para ello, 
se elegirá a pacientes que hayan 
sufrido apoplejías severas. Se 
espera divulgar la utilización de 
esta técnica en el curso de los 
próximos 2-3 años.—Clips
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La oposición solicita un debate 
extraordinario sobre la crisis

Regulación de jornada para 
19.000 trabajadores de SEAT

Madrid. - Los grupos parlamen
tarios Popular. Centrista. Minoría 
Catalana y Vasco solicitaron ayer 
por escrito al presidente del Con
greso. Gregorio Peces-Barba, la 
convocatoria urgente de la Dipu
tación Permanente del Congreso 
de los Diputados, para que el pre
sidente. Felipe González, explique 
en un debate extrordmario el cam
bio de Gobierno. Una de las peti
ciones está firmada por Manuel 
Fraga y setenta diputados más. y 
la otra, por Miguel Roca y suscrita 
por Marcos Vizcaya y Luis Orliz.

La Diputación .Permanente es el 
organo máximo de la Camara Baja 
durante el período de vacaci'ones 
parlamentarias, y está formada 
por 21 diputados, entre los que fi
guran los portavoces de todos los 
grupos.

CC.OO., EN CONTRA;
CEOE, NO HABLA

El secretario general de Comi
siones Obreras. Marcelino Cama- 
cho. declaro que Felipe González 
«ha buscado hombres más dóci
les para seguir haciendo la misma 
política económica y exterior».

En un comunicado de la CEOE, 
la patronal rehusaba pronunciarse 
sobre los cambios del Gabinete, y 
respecto del equipo económico 
puntualizaba que se pronunciaría 
cuando comprobara la trayectoria 
del nuevo ministro.

«EL GOBIERNO 
SE DERECHIZA»

El PCE se adelanto a afirmar 
que el Gobierno se derechiza y

En el atentado 
de la Gran Vía 
se utilizó 
munición rusa

Madrid.- La munición utilizada 

que Fernando Morán era el último 
obstáculo para su política pronor- 
teamencana.

Por su parte. Jordi Pujol dijo que 
no basta con nombrar ministros 
catalanes, sino que éstos han de 
ejercer como tales.

MORAN
RESULTABA «INCOMODO»

Cape destacar que en los me
dios diplomáticos de Madrid ha 
sorprendido el cambio en Asuntos 
Exteriores, que todos interpretan 
como una salida para que Felipe 
González pueda plantear el refe
réndum de permanencia de Espa
ña en la OTAN. En distintas capita
les comunitarias se ha entendido 
que Morán resultaba incómodo 
para el presidente ante la nueva 
etapa de política exterior con la 
que tiene que enfrentarse.

UN POBRE HOMBRE

Bilbao.- El expresidente de 
«Rumasa». Ruiz Mateos, ha afir
mado. desde Francfurt, donde si
guió los detalles de la remodela
ción del Gobierno que «Boyer se 
ha ido por el futuro nefasto que se 
le avecinaba».

Ruiz Mateos, en unas declara
ciones concedidas al periódioco 
«El Correo Español» asegura que 
no guarda rencor al exministro de 
Economnia. que fue el encargado 
de llevar a cabo la operación de 
expropiación de «Rumasa» y su 
posterior reprivatización.

El expresidente del holding «Ru
masa» piensa que «Boyer es un 
pobre hombre que sólo fue el bra
zo ejecutor de la maquinación que 
se tramó contra mi persona y mis 
bienes. Es una operación más 
compleja».

Barcelona. Un total de
19.139 trabajadores de los cen
tros industriales de Seat en la 
Zona Franca de Barcelona, El 
Prat de Llobregat y Marto- 
rell, inician hoy un expediente 
de regulación de jornada, pre
visto inicialmente para 29 días 
por trabajador —unos 4,5 mi
llones de horas de trabajo—, 
tras haberse llegado a un acuer
do con el comité de empresa. La 
regulación pretende paliar el 
exceso de existencias almacena
das, que alcanzaba a final de 
junio a 58.000 unidades en el 
mercado nacional y a 40.000 en 
la red exterior. Las cifras de pro- 

900 médicos, 
contra el aborto

Barcelona. — «Somos 
muchos, somos la mayo
ría, los médicos que no 
queremos ser ejecutores 
del aborto ni lo haremos 
practicaren ningún caso», 
han expresado en un do
cumento más de 900 médi
cos catalanes que apelan a 
la objeción de conciencia 
para no practicar este, tipo 
de operaciones.

ducción previstas para 1985, te
niendo en cuenta el impacto de 
los dos expedientes de regula
ción de empleo efectuados, han 
sido reducidas a 339.000 vehícu
los, de las 390.000 unidades pla
nificadas al inicio del año.

AH Agca 
Plan soviético 
para eliminar 
a diplomáticos 
norteamericanos

Roma. — En la audiencia nú
mero 22 del conocido «proceso 
Antonov», Agca reveló ayer un 
plan para eliminar los diplomáti
cos en Teherán durante el se
cuestro de los funcionarios de la 
Embajada norteamericana en la 
capital iraní, por el cual los ser
vicios secretos soviéticos que
rían que los diplomáticos fue
sen «eliminados». El objetivo de 
tal eliminación era el de provo
car una reacción y la interven
ción del Ejército estadounidense 
en Irán para compensar los efec
tos negativos que en la opinión 
pública mundial había causado 
la invasión soviética de Afga
nistán. Se refirió, asimismo, a 
genéricos lazos entre los extre
mistas turcos y los iraníes, con
firmándose una vez más como 
quien sabe muchas historias se
cretas relacionadas con la Unión 
Soviética.

Los farmacéuticos 
harán huelga 
«a la japonesa»

Madrid.- Las oficinas de farma
cia de España proyectan llevar a 
cabo el próximo día 11 lo que de
nominan una «huelga japonesa» 
(apertura desde las ocho de la ma
ñana a las doce de la noche) para 
llamar la atención del público e in
formarle de la situación en la que a 
su juicio quedará la farmacia es
pañola si sigue adelante el ante
proyecto de ley del medicamento.

El Consejo General de Colegios 
de Farmacéuticos acordó esta 
convocatoria en asamblea.

en el atentado contra las oficinas 
de las lineas aereas jordanas. Alia, 
perpetrado el pasado sábado día 
1. es de fabricación rusa, según se 
ha sabido por fuentes policiales.

La composición del artefacto 
que explotó en las oficinas de la 
compañía British Airways, en la 
Gran Via, número 66. poco antes 
de ser ametrallada la compañía 
Alia, no ha podido ser determina
da todavía.

EL TELEFONO, AL ALCANCE DE TODOS

El Gobierno australiano ha acordado que el teléfono llegue 
a los sitios más lejanos y difíciles del país para sacar de su 
aislamiento a los aborígenes.

Y dos de ellos tienen ocasión, por primera vez, de usar una 
cabina telefónica situada a 240 kilómetros al sur de Darwin, 
concretamente en Daily River.

Aquí se les ve con su indumentaria, que forma un curioso 
contraste con la instalación moderna.

EN TELEGRAMA

Nicaragua 
busca el diálogo 
con EE. UU.

Brasilia. — Nicaragua bus
ca sustituir la actual situación 
de confrontación en Centroamé- 
rica por una política de amplio 
diálogo, afirma el vicepresiden
te nicaragüense, Sergio Ramí
rez.

Ramírez se encuentra en Bra
silia desde el miércoles para 
sostener reuniones y entrevistas 
con tos principales lideres polí
ticos brasileños con el propó
sito de explicar la posición de 
Nicaragua en torno a las solu
ciones al conflicto en Centro- 
américa.

Reiteró que es necesario abrir 
un diálogo bilateral para bus
car soluciones a todos tos pro
blemas que afectan a tos paí
ses centroamericanos. — Efe.

La mitad de la flora autóctona 
española, en peligro de extinción
Madrid. —España, con 1.069 especies florales exclusivas, 

es el pais mediterráneo más rico en plantas propias, aunque 
la mitad de ellos está amenazado de extinción, informa la 
Asociación para la Defensa de la Naturaleza (Adena).

El número de especies endémicas o exclusivas en España, 
equivalente al de 12 ó 14 países europeos juntos, se reparte 
entre las Islas Canarias, con más de 500 clases de plantas, 
Sierra Nevada (Granada) y las Islas Baleares, fundamental
mente.

El clima bonancible, el resguardo de las glaciaciones que 
asolaron la península en la era cuaternaria y el influjo del mar, 
hacen de Canarias la zona con mayor número de especies y, 
en conjunto, menos amenazadas que en el resto de España.

La asociación propone el relanzamiento de tos jardines 
botánicos, la creación de bancos de semillas y «minl reser
vas» de plantas para proteger especies en zonas limitadas. 
Efe. .

ESPAÑA

LA AFLUENCIA TURISTICA de 
extranjeros a las costas ta
rraconenses está en franca re
gresión y la temporada no se 
presenta muy prometedora, 
según el gerente del Sindica
to de Iniciativas de Turismo.

EL SECRETARIO GENERAL de 
CC.OO., Marcelino Camacho, 
ha dicho a Efe que su sindi
cato pedirá una entrevista con 
UGT antes del comienzo de 
las vacaciones de verano.

EL SENADOR NACIONALISTA 
Joseba Azkárraga, dijo que 
piensa seguir impulsando el 
proceso de reinserción social 
pese a las criticas recibidas 
en los últimos días por parte 
de algunos colectivos de pre
sos de ETA (P-M).

EXTRANJERO

LA ORGANIZACION de Países 
Exportadores de Petróleo 
(OPEP) desmintió categórica
mente que la mayoría de sus

países miembros haya acor
dado la reducción del precio 
del crudo entre 1 y 1,5 dólares 
por barril.

LA POLICIA ALEMANA detuvo 
a dos presuntas miembros de 
la organización terrorista 
«Fracción del Ejército Rojo» 
(RFA) en la localidad de Of- 
fenbach.

Pesqueros espa
ñoles apresados 
en Irlanda

Dublín. — Los pesqueros es
pañoles «Bizarro» y «Jundina» 
fueron apresados ayer por la 
Marina irlandesa cuando se ha
llaban faenando ilegalmente en 
aguas frente a la costa suroeste 
de ese país.

El «Bizarro», también fue 
capturado pescando llegalmente 
en las mismas aguas en abril del 
pasado año.

En lo que va de año, según 
autoridades irlandesas, han sido 
apresados un,total de 33 barcos 
pesqueros españoles. — Efe.
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